

OPORTUNIDADES DE CONCURSOS PÚBLICOS

2025

Atualizado 28/05/2025



Introdução

São milhares de oportunidades, em todas as áreas, nos âmbitos federal, estadual e municipal, com excelentes remunerações. Esta é a sua chance de mudar de vida!

Caso você ainda não saiba por onde começar, fique tranquilo, pois reunimos neste e-book as principais seleções que podem ser publicadas a curto, médio e longo prazo.

Não deixe de conferir!

Assinaturas

ESTRATÉGIA

CONCURSOS

CLIQUE AQUI



estrategiaconcursos.com.br

Índice

Concursos até 6 meses	12
Fiscal	13
SEFAZ PR	14
SEFAZ PA	15
ISS Arraial do Cabo	16
SEFAZ SE	17
SEFAZ SP	18
SEFAZ DF	19
SEFAZ RN	20
ISS Manaus	21
ISS Niterói	22
ISS Uberlândia	23
ISS Indaiatuba	24
Controle	25
TCE RJ	26
TCE RS	27
CGE SP	28
TCE MS	29
TCE MA	30
TCE MG	31
TCU	32
Tribunais	33
TJ BA	34
TJ CE	35
TJ MG	36
TJ PB	37
TJ PE	38
MP ES	39
DPDF	40
DPE PI	41
PGE PB	42
PGE AC	43
MP SP	44
MP CE	45

	TJ RJ	46
	TJDFT	47
	TJ MS	48
	DPE SC	49
P	olicial	50
	PC DF	51
	PC MA	52
	PC TO	53
	PC PA	54
	PC ES	55
	PC MS	56
	PC PI	57
	PM AP Oficial	58
	PM RR	59
	Polícia Científica PA	60
	IGP RS	61
	Polícia Penal PB	62
	Bombeiros AP - Oficial	63
	Bombeiros DF	64
	Bombeiros MA	65
	Bombeiros RJ	66
	Guarda Municipal de Florianópolis	67
	Guarda Municipal de Goiânia	68
	Guarda Municipal de Curitiba	
	DEGASE RJ	70
	IASES	71
	PC BA	72
	PC PR	73
	Polícia Penal MG	74
	PC RS	75
	Polícia Penal ES	76
	Polícia Civil RJ	77
Le	egislativa	78
	Assembleia Legislativa ES	79
	Assembleia Legislativa RR	
	Assembleia Legislativa RO	81

	Assembleia Legislativa GO	82
	Assembleia Legislativa MS	83
	Câmara de Goiânia	84
	Câmara de Recife	85
	Câmara de Rio Branco	86
	Assembleia Legislativa AM	87
	Assembleia Legislativa RJ	88
	Câmara de Manaus	89
Α	dministrativa	90
	SOP CE	91
	Planejamento Urbano DF	92
	Agtran PA	93
	IMETROPARÁ	94
	SEIRH PB	95
	Agetransp RJ	96
	SIE SC	97
	URB Recife	98
	Emlurb Recife	99
	Agevap	100
	ADAB	101
	Agência de Fomento de Goiás	102
	Procergs	103
	CODEGO	104
	Goinfra	105
	IBGE	106
	Nittrans	107
	Funai	108
	Seinfra GO	109
C	NU 2025	110
	CNU	111
	MGI	112
	Ministério das Cidades	113
	Ministério de Desenvolvimento Agrário	114
	Ministério do Turismo (MTUR)	115
	MDR	116
	Ministério da Fazenda	117

	MPA	118
	ANP	119
	ANAC	120
	ANATEL	121
	ANM	122
	ANS	123
	ANTAQ	124
	ANTT	125
	ANVISA	126
	Comando da Aeronáutica	127
	Comando do Exército	128
	Comando da Marinha	129
	Hospital das Forças Armadas	130
	Fundacentro	131
	ITI	132
	Imprensa Nacional	133
	ENAP	134
	lphan	135
	Biblioteca Nacional	136
	Fundação Palmares	137
	Fundaj	138
	IBRAM	139
	Funarte	140
	INTO (Instituto de Traumatologia)	141
	INCA (Instituto de Câncer)	142
	INC (Instituto de Cardiologia)	143
	IEC (Instituto Evandro Chagas)	144
	Centro Nacional de Primatas	145
	ATA (Analista Técnico Administrativo)	146
	INSS	147
S	aúde	148
	SESA AP	149
	SES DF	150
	SESA ES	151
	SMS BH	152
	Hemocentro DF	153

	SES SP	154
	FUNEAS PR	.155
	Ministério da Saúde	.156
	SESAPI	.157
	SEMUS Nova Iguaçu	.158
E	ducação	159
	SEED AP	.160
	SEDUC PA	.161
	SEEDUC RJ	.162
	SEDUC RO	.163
	SEDUC AM	.164
	SEDF	.165
	SEMED Campo Grande	.166
	SEDUC MT	.167
	CNU Professores	.168
	UFAC	.169
	UniRio	170
	IBC	.171
	SEDUC RS	.172
	SEDUC PI	.173
В	ancária	174
	BRDE	175
Pı	refeituras	176
	Prefeitura de Búzios	177
	Prefeitura de Cabo	178
	Prefeitura de Uberlândia	.179
	Prefeitura de Vila Velha ES	.180
	Prefeitura de Porto Alegre	.181
	Prefeitura de Campinas	.182
	Prefeitura de Magé	.183
	Prefeitura de Curitiba	.184
	Prefeitura de Santos	.185
	Prefeitura de Monteiro	.186
	Prefeitura de Araraquara	.187
	Prefeitura de Boqueirão	.188
	Prefeitura de Patos	180

	Prefeitura de Guararapes	190
	Prefeitura de Araras SP	191
	Prefeitura de Sorocaba SP	192
	Prefeitura de Indaiatuba	193
Coı	ncursos de 6 meses a 1 ano	. 194
F	iscal	195
	SEFAZ BA	196
	SEFAZ MG	197
	SEFIN RO	198
	ISS Goiânia	199
	ISS Aracati	200
	ISS Magé RJ	201
	ISS Porto Velho	202
(Controle	203
	TCE AP	204
	CGE MA	205
	CGE AC	206
	CGE AL	207
	CGE AM	208
	CGE RR	209
	TCE SC	210
	TCE PB	211
	TCE AC	212
	CGM Manaus	213
1	ribunais	214
	DPU	215
	MP MT	216
	MP SP	217
	PGE BA	218
	PGM RJ	219
F	Policial	220
	Polícia Rodoviária Federal	221
	PC AC	222
	PC SC	223
	PM AL	224
	DM DI	225

	Polícia Penal TO	.226
	Polícia Penal AL	.227
	Polícia Penal PA – SEAP PA	.228
	Detran GO	.229
	Detran PI	.230
	Detran RN	.231
	Detran TO	.232
	Bombeiros AL	.233
	Guarda RJ	.234
	Guarda de Maceió	.235
	SEJUSP MS	.236
	Polícia Penal PE	.237
	PCDF	.238
	Guarda de Belém	.239
	PM MG	.240
	GCM SP	.241
	PCMG Administrativo	.242
	PM AC	.243
	Guarda Duque de Caxias	.244
	Polícia Penal RN	.245
	PMERJ	.246
	PM BA	.247
	PCDF	.248
	DETRAN AL	.249
Le	egislativa	250
	Assembleia Legislativa AC	.251
	Assembleia Legislativa BA	.252
	Assembleia Legislativa PE	.253
	Câmara Legislativa do DF	.254
	Câmara de Florianópolis	.255
	Câmara de João Pessoa	.256
	Câmara de Teresina	.257
Α	dministrativa	258
	SEGUP PA	.259
	SEMA AP	.260
	CAGECE	261

IDACE	262
SOHIDRA CE	263
DER DF	264
IBRAM DF	265
SAD MS	266
ITERPA	267
EPC PB	268
RJPrev	269
IMETRO SC	270
CMTC Goiânia	271
EPT Maricá	272
SEDEC MT	273
IPECE	274
Procon Niterói	275
EMATER RJ	276
SEDES DF	277
IPAM Porto Velho	278
FUNAP DF	279
CASAN	280
IPERON	281
Departamento Nacional de Obras Contra as Secas (Dnocs)	282
ARSESP	283
ABIN (Agência Brasileira de Inteligência)	284
SETASC MT	285
ARTESP	286
Ceturb ES	287
DEMHAB Porto Alegre	288
IDR Paraná	289
Correios	290
CEASA RN	291
CODEJAS SC	292
CDHU	293
Manaus Prev	294
MSGás	295
Theatro Municipal RJ	296
Saúde	297

OPORTUNIDADES DE CONCURSOS PÚBLICOS | 2025

	SUSAM	.298
	SES TO	.299
	SUAS SE	.300
	Fundação Oncocentro SP	.301
	SES SC	.302
	SES RJ	.303
	SESA PR	.304
E	ducação	305
	Unitins	.306
	SEDUC SE	.307
В	ancário/Financeiro	308
	Banco do Brasil	.309
	CVM	.310
Pı	refeituras	311
	Prefeitura de Maceió	.312
	Prefeitura de Santo Antônio do Descoberto	.313
	Prefeitura de Campo Grande	.314
	Prefeitura de Dois Irmãos do Tocantins	.315
	Prefeitura de Tefé	.316
	Prefeitura de Caturama	.317
	Prefeitura de Miguel Pereira	.318
	Prefeitura de Ilhéus	.319
	Prefeitura de Macapá	.320
	Prefeitura de Barra de São Francisco	.321
	Prefeitura de Campo Verde	.322
	Prefeitura de Boa Vista	.323
	Prefeitura de Araguari MG	.324
	Prefeitura de Flores da Cunha	.325
	Prefeitura de Várzea Grande	.326
	Prefeitura de Varginha	.327
	Prefeitura de Francisco Beltrão	.328
	Prefeitura de Limeira	.329

Concursos até 6 meses

ESTUDE COM QUEM MAIS APROVA!

estrategiaconcursos.com.br

Área

Fiscal

ESTUDE COM QUEM MAIS APROVA!

estrategiaconcursos.com.br

SEFAZ PR

Status Atual

O edital do concurso público da Secretaria de Fazenda do Paraná para a função de **Agente Fazendário** segue autorizado, com previsão de 10 vagas.

Banca

A definir.

Cargos e Vagas previstas

10 vagas para o cargo de Agente Fazendário.

Remuneração

Salário inicial de R\$ 12.960,00.

Escolaridade Exigida

Nível Superior em qualquer área.

Artigo SEFAZ PR

Cursos SEFAZ PR

SEFAZ PA

Status Atual

O próximo concurso público da Secretaria da Fazenda do Estado do Pará (SEFA PA) terá seu edital publicado ainda no 1º semestre, isto é, até junho deste ano! Caso isso não ocorra, o documento não deve passar de agosto.

Banca

Embora ainda não esteja totalmente confirmado, há grandes chances de a FADESP ser a banca organizadora do certame.

Cargos e Vagas previstas

O concurso será para provimento de 150 vagas mais cadastro reserva para **Fiscal de Receitas** (100) e **Auditor Fiscal** (50), além de oportunidades para **Analista Fazendário** (previsão de 200 a 250).

Remuneração

Para a carreira fiscal (**Fiscal de Receitas e Auditor Fiscal**), o salário inicial é de R\$ 13.161,11 e R\$16.659,63. Para a carreira administrativa (**Analista Fazendário**), o salário real (bruto) é de aproximadamente R\$ 9 mil (R\$ 1.724,64 + gratificações).

Escolaridade Exigida

Fiscal de Receitas e Auditor Fiscal: nível superior em qualquer área de formação. **Analista Fazendário:** nível superior e registro no órgão de classe, quando houver.

Último Concurso

Realizado em 2021 (carreira fiscal).

Artigo SEFAZ PA

Cursos SEFAZ PA

ISS Arraial do Cabo

Status Atual

Em breve, mais uma excelente oportunidade fiscal poderá ser divulgada: estamos falando do concurso ISS Arraial do Cabo, no Rio de Janeiro! A banca organizadora, inclusive, já foi definida.

Banca

IBAM.

Cargos e Vagas previstas

3 vagas para o cargo de Auditor Fiscal.

Remuneração

A definir.

Escolaridade Exigida

Nível superior.

Último concurso

Foi realizado em 2012 o último concurso.

Artigo ISS Arraial

Curso ISS Arraial

SEFAZ SE

Status Atual

O Cebraspe foi oficialmente definido como a banca organizadora do mais novo concurso Sefaz SE (Secretaria de Estado da Fazenda de Sergipe)!

Com isso, o próximo passo será a contratação da banca, o que deve ocorrer a qualquer momento. Já o edital de abertura continua previsto para este semestre.

Banca

Cebraspe.

Cargos e Vagas previstas

Estão confirmadas 10 vagas imediatas, além de 40 em cadastro reserva para o cargo de Auditor Fiscal Tributário.

Remuneração

O salário inicial é de R\$ 16.015,47, acrescido de uma gratificação de arrecadação que gira em torno de R\$ 6 mil, elevando o salário total para mais de R\$ 22 mil!

Escolaridade Exigida

Nível superior em qualquer área.

Último concurso

Realizado em 2022.

Artigo SEFAZ SE

Curso SEFAZ SE

SEFAZ SP

Status Atual

De acordo com informações exclusivas obtidas pelo nosso time de jornalismo, o concurso da Secretaria de Fazenda do Estado de São Paulo (SEFAZ SP) para a área contábil já tem banca definida!

O anúncio oficial com o nome da empresa escolhida será feito nos próximos dias, assim que a formalização do contrato for concluída.

Vale lembrar que a previsão é de que o edital seja publicado antes do final deste semestre.

Banca

Banca definida (a ser anunciada).

Cargos e Vagas previstas

12 vagas para o cargo de Especialista Contábil.

Remuneração

Salário inicial de R\$ 4.147,77 a R\$ 6.002,61.

Escolaridade Exigida

Nível superior.

Último Concurso

Realizado em 1993.

Artigo SEFAZ SP

Cursos SEFAZ SP

SEFAZ DF

Status Atual

Foi designado um Grupo de Trabalho que ficará responsável pela elaboração do projeto básico, o qual será norteador para a seleção e contratação da banca organizadora.

Apesar de ainda não ter uma previsão de quando o edital será publicado, a Secretaria de Economia deseja realizar o concurso com a máxima brevidade possível!

Banca

A definir.

Cargos e Vagas previstas

Foram autorizadas 265 vagas imediatas mais formação de cadastro reserva para o cargo de Auditor Fiscal, na especialidade Auditoria Tributária.

Remuneração

O vencimento base é de R\$ 20.612,40, mas com as gratificações, pode alcançar cerca de R\$ 31 mil.

Escolaridade Exigida

Nível Superior.

Último concurso

Realizado em 2019.

Artigo SEFAZ DF

Cursos SEFAZ DF

SEFAZ RN

Status Atual

O novo concurso público da Secretaria de Fazenda do Rio Grande do Norte (SEFAZ RN) foi autorizado e deve ser realizado ainda em 2025!

Atualmente, as tratativas jurídicas que emperravam o andamento dos trâmites do concurso foram resolvidas e a homologação já publicada.

Com isso, os processos administrativos para o efetivo andamento do concurso já podem ser iniciados, como a formação da comissão e a definição da banca.

Banca

A definir.

Cargos e Vagas previstas

Foram autorizadas 50 vagas imediatas mais 50 em cadastro reserva para o cargo de Auditor Fiscal do Tesouro Estadual.

Remuneração

Salário inicial de R\$ 13.283,64, com gratificação de produtividade de até R\$ 19.524,11, podendo superar os R\$ 32 mil!

Escolaridade Exigida

Nível superior em qualquer área de formação.

Último concurso

Realizado em 2004.

Artigo SEFAZ RN

Cursos SEFAZ RN

ISS Manaus

Status Atual

Foi formada uma equipe de planejamento para contratação da banca organizadora, elaboração e realização do próximo concurso ISS Manaus, que terá vagas para Auditor Fiscal.

Banca

A definir.

Cargos e Vagas previstas

Quantitativo de vagas a definir para o cargo de Auditor Fiscal.

Remuneração

Salário inicial de R\$ 23.365,47.

Escolaridade Exigida

Nível superior em qualquer área de formação.

Último concurso

Realizado em 2019.

Artigo ISS Manaus

Cursos ISS Manaus

ISS Niterói

Status Atual

De forma exclusiva, a equipe de jornalismo do Estratégia obteve a informação de que o próximo concurso ISS Niterói deve ser realizado no segundo semestre. Isso porque a comissão do certame ainda precisa ser formada para dar início aos trabalhos.

Banca

A definir.

Cargos e Vagas previstas

A previsão é que sejam ofertadas vagas (quantitativo ainda não definido) para os cargos de Auditor Fiscal (nível superior), Agente Fazendário e Fiscal de Posturas (ambos de nível médio).

Remuneração

Salário inicial de até R\$ 30.468,68.

Escolaridade Exigida

Níveis médio e superior.

Último concurso

Realizado em 2015.

Artigo ISS Niterói

Cursos ISS Niterói

ISS Uberlândia

Status Atual

Um novo concurso público ISS Uberlândia, em Minas Gerais, especificamente para o cargo de Auditor Fiscal da Receita Municipal, está com banca definida.

A empresa escolhida para organizar todas as etapas do certame é o Instituto Consulplan. A informação consta em termo de referência.

Banca

Instituto Consulplan.

Cargos e Vagas previstas

Ao todo, será uma vaga imediata mais oportunidade em cadastro de reserva para o cargo de Auditor Fiscal da Receita Municipal.

Remuneração

Salário inicial de R\$ 3.032,76 + benefícios (último edital).

Escolaridade Exigida

A função exige graduação em Sistema de Informação, Administração, Ciências Contábeis, Economia, Direito, Engenharia ou em Arquitetura.

Último concurso

Realizado em 2019.

Artigo ISS Uberlândia

Cursos ISS Uberlândia

ISS Indaiatuba

Status Atual

O concurso público ISS Indaiatuba, São Paulo, com oportunidades para o cargo de Auditor Fiscal Tributário, está muito próximo de acontecer!

A princípio, o edital será publicado ainda neste semestre.

Banca

A definir.

Cargos e Vagas previstas

São previstas 411 vagas para diversos cargos e escolaridades, dentre eles, 1 para o cargo de Auditor Fiscal Tributário.

Remuneração

Salário inicial de R\$ 5.685,92.

Escolaridade Exigida

Ensino Superior em Ciências Contábeis, Ciências Econômicas, Direito ou Ciências Jurídicas.

Último concurso

Realizado em 2018.

Artigo ISS Indaiatuba

Cursos ISS Indaiatuba

Área **Controle**

TCE RJ

Status Atual

Com a banca contratada, o concurso TCE RJ (Tribunal de Contas do Rio de Janeiro) pode ter seu edital publicado a qualquer momento!

Banca

IBFC.

Cargos e Vagas previstas

Serão 40 vagas, mais oportunidades em cadastro reserva, distribuídas para o cargo de Auditor de Controle Externo:

Cargo	Especialidade	Ampla Concorrência	Portadores de Deficiência	Negros e Índios	Hipossuficientes Economicamente	Total
Analista - Área de Controle Externo	Controle Externo	4	1	1	1	7
Analista - Área de Controle Externo	Ciências Contábeis	7	1	1	1	10
Analista - Área de Controle Externo	Direito	7	1	1	1	10
Analista - Área de Controle Externo	Engenharia Civil	4	0	0	0	4
Analista - Área de Controle Externo	Tecnologia da Informação	2	0	0	0	2
Analista - Área de Controle Externo	Ciências Atuariais	2	0	0	0	2
Analista - Área de Organizacional	Tecnologia da Informação	2	1	1	1	5

Remuneração

Salário inicial de R\$ 19.793,26.

Escolaridade Exigida

Nível Superior em áreas específicas.

Último concurso

Realizado em 2021.

Artigo TCE RJ

Cursos TCE RJ

TCE RS

Status Atual

O concurso do TCE RS (Tribunal de Contas do Estado do Rio Grande do Sul) avança rapidamente e, poucos dias após a formação da comissão, a banca organizadora já foi contratada: o Cebraspe!

Segundo o cronograma estimado, o edital deve ser publicado em até 30 dias após a assinatura do contrato, ou seja, até o mês de abril.

Banca

Cebraspe.

Cargos e Vagas previstas

Serão 45 oportunidades imediatas, além de formação de cadastro reserva:

NÍVEIS DE	NÍVEIS DE		VAGAS			
ESCOLARIDADE	CARGOS	ESPECIALIDADES	AC	PCD	PPP	TOTAL
Nível Médio	Oficial de Controle Externo - OCE	-	14	2	4	20
		Arquitetura	1	*	*	1
Auditor de Contro	Auditor de Controle	Ciências Contábeis	10	2	3	15
Nível Superior	Externo - ACE	Engenharia Civil	2	1 ¹	1	4
	Externo - ACE	Tecnologia da Informação	3	1	1	5

Remuneração

Salário inicial de R\$ 9.801,07 e R\$ 20.572,72.

Escolaridade Exigida

Níveis médio e superior.

Último concurso

Realizado em 2013 (Oficial) e 2018 (Auditor).

Artigo TCE RS

Cursos TCE RS

CGE SP

Status Atual

A Controladoria-Geral do Estado de São Paulo (CGE SP) realizará seu primeiro concurso público ainda em 2025!

Em entrevista exclusiva à jornalista Thaís Mendes, do Estratégia, o controlador-geral Wagner Rosário confirmou que, segundo planejamento, a abertura do concurso está prevista para agosto deste ano.

Banca

A definir.

Cargos e Vagas previstas

Serão ofertadas 200 vagas para Auditor Estadual de Controle I, em diferentes áreas.

Remuneração

Salário inicial de R\$ 17.850,00, mais bonificação de produtividade e outros benefícios que estão previstos.

Escolaridade Exigida

Nível Superior.

Artigo CGE SP

Cursos CGE SP

TCE MS

Status Atual

EXCLUSIVO! Em contato com fontes internas, fomos informados de que o processo de escolha da banca do concurso do Tribunal de Contas do Estado do Mato Grosso do Sul (TCE MS) está em fase final!

De acordo com a apuração, a expectativa é que a empresa responsável seja anunciada até o fim deste mês de abril.

Além disso, vale ressaltar que serão publicados dois editais: um voltado para os cargos de Auditor e Analista, e outro específico para o cargo de Conselheiro Substituto.

O TCE MS pretende publicar os editais até o final do semestre, ou seja, até junho.

Banca

A definir.

Cargos e Vagas previstas

Vagas a definir para os cargos de Auditor de Controle Externo, Analista de Controle Externo e Conselheiro Substituto.

Remuneração

Salário inicial de R\$ 13.547,18 a R\$ 37.731,81.

Escolaridade Exigida

Nível superior para os cargos de Auditor e Analista e, além de nível superior, idade mínima de 35 anos e máxima de 65 anos para o cargo de Conselheiro Substituto.

Último concurso

Realizado em 2013.

Artigo TCE MS

Cursos TCE MS

TCE MA

Status Atual

Aguardado há tempos, o concurso TCE MA (Tribunal de Contas do Estado do Maranhão) segue na fase de definição da banca organizadora. O edital é previsto para o início do segundo semestre, com cerca de 118 vagas!

Banca

A definir.

Cargos e Vagas previstas

São previstas 118 vagas, sendo 62 vagas para Auditor, 55 para Técnico e 1 para Procurador do MPC.

Remuneração

Salário inicial de R\$ 10.423,70 e R\$ 18.952,18.

Escolaridade Exigida

Níveis médio e superior.

Último Concurso

Realizado em 2005.

Artigo TCE MA

Cursos TCE MA

TCE MG

Status Atual

Um novo concurso TCE MG (Tribunal de Contas do Estado de Minas Gerais) deverá ter o seu edital publicado no segundo semestre.

Agora, com a mais recente alteração na comissão organizadora, foi divulgada a informação de que o edital deverá ser publicado em até 120 dias, a contar da divulgação da Portaria Nº 36/PRES./2025, ou seja, até 30 de julho.

Banca

A definir.

Cargos e Vagas previstas

Quantitativo de cargos e vagas a definir.

O último edital, publicado em 2018, ofertou 39 vagas para o cargo de Analista de Controle Externo (nível superior) em várias áreas.

Remuneração

Salário inicial de R\$ 12.502,85 + ADE.

Escolaridade Exigida

A definir.

Último concurso

Realizado em 2018.

Artigo TCE MG

Cursos TCE MG

TCU

Status Atual

É aguardado um edital com 20 vagas imediatas e outras 20 em cadastro reserva para Auditor Federal de Controle Externo (nível superior).

Banca

Cebraspe.

Cargos e Vagas previstas

20 vagas imediatas e outras 20 em cadastro reserva para o cargo de Auditor Federal de Controle Externo.

Remuneração

Salário inicial de R\$ 26.159,01.

Escolaridade Exigida

Nível superior.

Último Concurso

Realizado em 2021.

Artigo TCU

Cursos TCU

Área **Tribunais**

Área de Tribunais

TJBA

Status Atual

A nova presidente do Tribunal de Justiça da Bahia, desembargadora Cynthia Resende, anunciou que pretende realizar o concurso TJ BA para o provimento de servidores durante o biênio 2024-2026 e isso deve acontecer o mais rápido possível.

Banca

A definir.

Cargos e Vagas previstas

A definir.

Remuneração

Técnico: R\$ 3.725,10;Analista: R\$6.111,82.

Escolaridade Exigida

Técnico: Nível Médio;

Analista: Nível Superior em áreas específicas.

Último concurso

Foi realizado em 2023 o último concurso.

Artigo TJ BA

Cursos TJ BA

Área de Tribunais

TJ CE

Status Atual

O Tribunal de Justiça do Ceará (TJ CE) pode ter seus novos editais para servidores publicados em breve, e a boa notícia é que está com novos cargos definidos!

As oportunidades que ja contemplavam as áreas de Psicologia, Assistência Social e Contabilidade, para o quadro de servidores, agora também poderão contemplar os cargos de Judiciário, Engenharia Civil e Tecnologia da Informação.

Banca

A definir.

Cargos e Vagas previstas

Possibilidade de 130 vagas.

Remuneração

Técnico: R\$ 5.633,85;Analista: R\$ 8.795,28; e

Oficial de Justiça: R\$ 10.824,96.

Escolaridade Exigida

Nível médio e superior.

Último concurso

Foi realizado em 2023 o último concurso.

Artigo TJ CE

Cursos TJ CE

TJ MG

Status Atual

O edital do concurso TJMG (Tribunal de Justiça de Minas Gerais) deve ser publicado em breve e a MS Concursos é a banca organizadora do novo certame.

A informação foi confirmada em contato com a assessoria do órgão, após a aprovação da resolução de unificação das especialidades do cargo Oficial Judiciário, Oficial de Justiça e Comissário da Infância e da Juventude.

Banca

MS Concursos.

Cargos e Vagas previstas

Quantitativo de vagas a definir para o cargo de Oficial Judiciário.

Remuneração

Remuneração inicial de R\$ 3.264,90.

Escolaridade Exigida

Nível médio.

Último concurso

Realizado em 2022.

Artigo TJ MG

Cursos TJ MG

TJ PB

Status Atual

O Tribunal de Justiça da Paraíba já tem comissão formada para o seu novo edital de concurso público destinado ao quadro de servidores! A expectativa é de que o edital seja divulgado ainda no primeiro semestre de 2024.

Banca

A definir.

Cargos e Vagas previstas

Vagas e cargos a definir. A carreira do TJ PB é composta pelos cargos de Técnico Judiciário, Oficial de Justiça, Analista Judiciário e Auxiliar Judiciário.

Remuneração

R\$ 4.538,64 até R\$ 5.920,69.

Escolaridade Exigida

Nível Médio e Superior.

Último concurso

Foi realizado em 2012 o último concurso do TJ PB.

Artigo TJ PB

Cursos TJ PB

TJ PE

Status Atual

O Tribunal de Justiça de Pernambuco (TJ PE) designou no dia 29 de julho os nomes dos membros da comissão. O certame visa o para preenchimento de cargos de provimento efetivo e formação de cadastro de reserva do Poder Judiciário Estadual.

Banca

A definir.

Cargos e Vagas previstas

A definir.

Remuneração

- Técnico Judiciário:
- Inicial: R\$ 5.299,02
- Analista Judiciário:
- Inicial: R\$ 6.904,94
- Oficial de Justiça:
- Inicial: R\$ 6.559,69

Escolaridade Exigida

A definir.

Artigo TJ PE

Cursos TJ PE

MP ES

Status Atual

O concurso MP ES (Ministério Público do Espírito Santo) agora contará com a Fundação Getúlio Vargas para organização do certame!

A decisão foi oficialmente divulgada na data 2 de dezembro e, agora, a expectativa é de que o edital seja publicado nos próximos dias.

Banca

FGV.

Cargos e Vagas previstas

Os cargos e o quantitativo de vagas que serão ofertados ainda não foram divulgados. O governador do Estado sancionou o texto que prevê a criação de 778 cargos, distribuídos da seguinte forma:

- Agente Especializado, 34 vagas;
- Agente Técnico, 143 vagas; e
- Agente de Apoio, 601 vagas.

Remuneração

Salário inicial de R\$ 2.458,03 a R\$ 13.220,38.

Escolaridade Exigida

Nível médio e superior.

Último concurso

Foi realizado em 2013.

Artigo MP ES

Cursos MP ES

DPDF

Status Atual

A Defensoria Pública do Distrito Federal confirmou, através de sua assessoria de comunicação, que nova comissão organizadora será divulgada em breve, assim como novas informações sobre o concurso DPDF para o cargo de Analista.

Banca

A definir.

Cargos e Vagas previstas

A seleção prevê o provimento de 07 vagas imediatas, além de formação de cadastro de reserva, para o cargo de Analista de Apoio à Assistência Judiciária.

Remuneração

Salário inicial de R\$ 7.062,50 + gratificação = R\$ 8.828,12.

Escolaridade Exigida

A definir.

Último Concurso

Realizado em 2020.

Artigo DPDF

Cursos DPDF

DPE PI

Status Atual

Um novo concurso para o quadro administrativo da Defensoria Pública do Estado do Piauí (DPE PI) deve ser publicado em breve! Isto porque o regulamento do certame foi publicado nesta segunda-feira (29/05) com alguns detalhes como requisitos e etapas. A expectativa é de que o edital seja publicado em breve.

Banca

A definir.

Cargos e Vagas previstas

A definir.

Remuneração

A definir.

Escolaridade Exigida

A definir.

Artigo DPE PI

Cursos DPE PI

PGE PB

Status Atual

O Governador do estado da Paraíba, João Azevedo Lins, em entrevista dada ao Jornal da Manhã, em 24 de setembro, afirmou que um novo concurso PGE PB se encontra em planejamento avançado e deverá ter seu edital publicado nas próximas semanas.

Banca

A definir.

Cargos e Vagas previstas

A definir.

Remuneração

A definir.

Escolaridade Exigida

A definir.

Artigo PGE PB

Cursos PGE PB

PGE AC

Status Atual

O mais novo concurso PGE AC (Procuradoria-Geral do Estado do Acre) para servidores está com a comissão oficial formada! O edital deve disponibilizar vagas para os cargos administrativos da instituição, incluindo o corpo técnico, analista e auxiliar, além do setor jurídico e de apoio especializado. A previsão é de que os editais sejam lançados ainda este ano.

Banca

A definir.

Cargos e Vagas previstas

A definir.

Remuneração

R\$ 705,60 a R\$ 6.239,03.

Escolaridade Exigida

A definir.

Artigo PGE AC

Cursos PGE AC

MP SP

Status Atual

O Ministério Público do Estado de São Paulo divulgou novas autorizações para diversos cargos de níveis fundamental, médio e superior.

As autorizações, bem como as comissões organizadoras, foram divulgadas de forma individual. Confira abaixo as oportunidades que agora estão previstas para o MP SP:

- Analista Jurídico e Analista Técnico-Científico: o8 vagas + CR;
- Analista de Promotoria II: 15 vagas + CR; e
- Analista de Promotoria III: 05 + CR.

Banca

A definir.

Cargos e Vagas previstas

Analista Jurídico e Analista Técnico-Científico: o8 vagas + CR;

Analista de Promotoria II: 15 vagas + CR; e

Analista de Promotoria III: 05 + CR.

Remuneração

Analista Jurídico e Analista Técnico-Científico: de R\$ 9.497,01 a R\$ 16.712,41 [vencimento básico + benefícios];

Analista de Promotoria II: R\$ 6.407,88 / R\$ 10.149,58 [último edital]; e

Analista de Promotoria III: R\$5.374,59.

Escolaridade Exigida

Níveis médio e superior.

Último concurso

Analista Jurídico e Analista Técnico-Científico: realizado em 2023;

Analista de Promotoria II: realizado em 2013; Analista de Promotoria III: realizado em 2016.

Artigo MP SP

Cursos MP SP

MP CE

Status Atual

A Assembleia Legislativa do Ceará (ALECE) aprovou um projeto de lei (PL) que cria 100 novos cargos para o Ministério Público do Estado, viabilizando a realização do concurso MP CE.

Banca

Cebraspe.

Cargos e Vagas previstas

100 vagas para as carreiras distribuídas entre Analista Ministerial (85 vagas) e Técnico Ministerial (15 vagas), ambas de nível superior de escolaridade.

Remuneração

Os salários variam de R\$ 5.248,79 a R\$ 7.439,09.

Escolaridade Exigida

Nível superior.

Último concurso

Realizado em 2019.

Artigo MP CE

Cursos MP CE

TJ_RJ

Status Atual

O Tribunal de Justiça do Rio de Janeiro divulgou em abril o regulamento do novo concurso TJ RJ para os cargos de técnico e analista.

Segundo a assessoria do TJRJ, o edital deve ser divulgado no segundo semestre de 2025 para todas as carreiras de Analista (com e sem especialidade) e para Técnico – sem especialidade.

Banca

Instituto AOCP.

Cargos e Vagas previstas

Previsão de cadastro reserva para diversas carreiras de Analista (com e sem especialidade) e para Técnico (sem especialidade).

Remuneração

Salário inicial de R\$ 5.585,54 e R\$ 9.363,84 + benefícios [conforme a legislação atual].

Escolaridade Exigida

Níveis médio e superior.

Último concurso

Realizado em 2021.

Artigo TJ RJ

Cursos TJ RJ

TJDFT

Status Atual

O Tribunal de Justiça do Distrito Federal e Territórios informou que o edital do concurso TJDFT para Policial Judicial não deve sair mais 2025.

Anteriormente a Pasta havia informado que já estava em estágio avançado no processo de realização do certame, escolhendo a banca organizadora e que o edital poderia ser publicado ainda em junho de 2025.

Banca

A definir.

Cargos e Vagas previstas

Quantitativo de vagas a definir para o cargo de Polícia Judicial.

Remuneração

Salário inicial de R\$ 9.773,56 (vencimento básico + gratificação de atividade judiciária e gratificação de atividade de segurança).

Escolaridade Exigida

A definir.

Último concurso

Realizado em 2022.

Artigo TJDFT

Cursos TJDFT

TJ MS

Status Atual

O Tribunal de Justiça de Mato Grosso do Sul terá novo concurso em breve! A comissão organizadora do XI concurso TJ MS já foi definida.

O número de vagas e os cargos contemplados ainda não foram divulgados, mas o órgão conta com mais de 500 cargos vagos em seu quadro.

Banca

A definir.

Cargos e Vagas previstas

A definir.

Remuneração

Salário inicial de R\$ 7.148,63 (último edital).

Escolaridade Exigida

A definir.

Último concurso

Realizado em 2024.

Artigo TJ MS

Cursos TJ MS

DPESC

Status Atual

A Defensoria Pública do Estado de Santa Catarina deve publicar, em breve, o edital do concurso DPE SC para preencher o quadro efetivo de servidores nas carreiras de Analista Jurídico e Técnico Administrativo.

Banca

A definir.

Cargos e Vagas previstas

São previstas 11 vagas mais cadastro reserva, sendo 6 + CR para Analista Jurídico e 5+ CR para Técnico Administrativo.

Remuneração

Salário inicial de R\$ 4.422,30 a R\$ 11.037,80.

Escolaridade Exigida

Níveis médio e superior.

Último concurso

Realizado em 2017.

Artigo DPE SC

Cursos DPE SC

PC DF

Status Atual

O edital do concurso PC DF Agente de Custódia já está pronto para publicação. A informação foi confirmada pelo atual delegado-geral da corporação, José Werick de Carvalho.

Serão ofertadas 50 vagas imediatas e 50 para formação de cadastro reserva para a carreira. O salário inicial é de R\$ 9,3 mil!

Banca

Cebraspe.

Cargos e Vagas previstas

50 vagas para provimento imediato e 50 para cadastro de reserva para o cargo de Agente de Custódia.

Remuneração

R\$ 9.394,68.

Escolaridade Exigida

Nível Superior.

Último concurso

Foi realizado em 2004 o último concurso da PC DF para o cargo de Agente de Custódia.

Artigo PC DF

Cursos PC DF

PC MA

Status Atual

O concurso Polícia Civil MA (Polícia Civil do Estado do Maranhão) está autorizado pelo governador Carlos Brandão desde outubro de 2024.

Em resposta a um seguidor nas redes, a ADEPOL afirmou que o anúncio oficial do governo ocorrerá em breve. As oportunidades serão para Escrivão, Investigador, Delegado e Perícia Oficial.

Banca

A definir.

Cargos e Vagas previstas

Quantitativo de vagas a definir para os cargos de Escrivão, Investigador, Delegado e Perícia Oficial.

Remuneração

Salário inicial de R\$ 2.895,15 a R\$ 21.510,76.

Escolaridade Exigida

Nível superior.

Último concurso

Realizado em 2017 (Delegado / Demais cargos).

Artigo PC MA

Cursos PC MA

PC TO

Status Atual

A realização do novo concurso PC TO (Polícia Civil do Estado de Tocantins) está devidamente autorizada. Segundo anúncio do governador Wanderlei Barbosa, serão ofertadas 381 vagas imediatas e 71 em cadastro de reserva.

Junto ao aval, também foi revelada a expectativa de edital e provas ainda no primeiro semestre de 2025. Com comissão especial já formada, o próximo passo é efetivar a contratação da banca organizadora.

Banca

A definir.

Cargos e Vagas previstas

Serão ofertadas 381 vagas imediatas e 71 em cadastro de reserva distribuídas para os cargos de Agente de Polícia, Escrivão de Polícia, Delegado de Polícia, Agente de Necrotomia, Papiloscopista e Peritos.

Remuneração

Salário inicial de R\$ 6.659,08 a R\$ 18.419,60.

Escolaridade Exigida

Nível superior.

Último concurso

Realizado em 2014 (Delegado / Escrivão-Agente-Papi / Perito-Médico).

Artigo PC TO

Cursos PC TO

PCPA

Status Atual

Mais um passo foi dado para realização do novo concurso PC PA (Polícia Civil do Estado do Pará)! Isso porque foi instituída a comissão especial responsável pelos trâmites de contratação da banca organizadora.

Banca

A definir.

Cargos e Vagas previstas

A previsão é de que a seleção ofereça 100 vagas imediatas para o cargo de Escrivão.

Remuneração

Salário inicial de R\$ 7.731,64.

Escolaridade Exigida

Nível superior.

Último concurso

Realizado em 2020.

Artigo PC PA

Cursos PC PA

PCES

Status Atual

O próximo concurso PC ES (Polícia Civil do Espírito Santo) está cada vez mais próximo de ser realizado! Isso porque está em andamento o processo para contratação da banca organizadora.

Banca

A definir.

Cargos e Vagas previstas

São previstas 1.052 vagas imediatas para Oficial Investigador de Polícia, carreira que unifica três funções tradicionais da corporação: Investigador, Agente de Polícia e Escrivão.

Remuneração

Salário inicial de R\$ 8.171,62.

Escolaridade Exigida

Nível superior.

Último concurso

Realizado em 2018.

Artigo PC ES

Cursos PC ES

PC MS

Status Atual

Está oficialmente formada a comissão de membros que atuará no acompanhamento das atividades do próximo concurso PC MS (Polícia Civil do Mato Grosso do Sul).

Banca

A definir.

Cargos e Vagas previstas

Serão ofertadas 400 vagas para a carreira de Agente de Polícia Judiciária, sendo 300 para o cargo de Investigador e 100 para Escrivão.

Remuneração

Salário inicial de R\$ 6.253,12.

Escolaridade Exigida

Nível Superior.

Além disso, foi aprovado o Projeto de Lei Complementar (PLC) 09/2024 que inclui o curso tecnólogo como requisito para os cargos de Agente de Polícia Judiciária e de Agente de Polícia Científica.

Último concurso

Realizado em 2021.

Artigo PC MS

Cursos PC MS

PC PI

Status Atual

O próximo concurso PC PI (Polícia Civil do Estado do Piauí) já possui banca organizadora! A Fundação Getúlio Vargas (FGV) foi a empresa escolhida.

O edital será publicado até julho.

Banca

Fundação Getúlio Vargas (FGV).

Cargos e Vagas previstas

Serão ofertadas 400 vagas para os cargos de Oficial Investigador de Polícia (já com sua nova nomenclatura), Perito e Delegado.

Remuneração

Os salários iniciais foram reajustados e, agora, variam de R\$ 7.472,28 a R\$ 21.350,52.

Escolaridade Exigida

Nível Superior.

Último concurso

Realizado em 2018 (Perito, Agente e Delegado).

Artigo PC PI

Cursos PC PI

PM AP Oficial

Status Atual

O governador Waldez Góes anunciou a contratação da Fundação Getúlio Vargas (FGV) como banca organizadora do novo edital do concurso PM AP. O próximo passo é a publicação do edital.

Banca

FGV - Fundação Getúlio Vargas.

Cargos e Vagas previstas

400 vagas para o cargo de Oficial da Polícia Militar.

Remuneração

R\$ 8.213,00.

Requisitos para o cargo

- 1. Nível Superior m qualquer área de formação.
- 2. Possuir idade mínima de 18 anos e máxima de 35 anos; e
- 3. Ter no mínimo 1,6om de altura (masculino) e 1,55m de altura (feminino).

Último concurso

Foi realizado em 2017 o último concurso de Oficial da PM AP.

Artigo PM AP

Cursos PM AP

PMRR

Status Atual

A Universidade Estadual de Roraima (UERR) foi definida como banca organizadora do próximo concurso PM RR (Polícia Militar do Estado de Roraima).

Banca

Universidade Estadual de Roraima – UERR.

Cargos e Vagas previstas

20 vagas imediatas e 100 para cadastro de reserva para o cargo de Oficial Combatente.

Remuneração

R\$ 12.378,78.

Escolaridade Exigida

Nível superior.

Último concurso

Realizado em 2013.

Artigo PM RR

Cursos PM RR

Polícia Científica PA

Status Atual

O concurso Polícia Científica PA terá seu edital publicado em breve! Foi divulgada a comissão especial responsável pelos trâmites de contratação da banca organizadora.

De acordo com informações, são previstas 246 vagas. As oportunidades serão para os cargos de perito criminal, médico-legista e odontolegistas, distribuídas na sede em Belém e nas demais coordenadorias de Altamira, Castanhal, Marabá e Santarém.

Banca

A definir.

Cargos e Vagas previstas

246 vagas previstas.

Remuneração

R\$ 12.214,37.

Escolaridade Exigida

Nível Médio e Superior.

Último concurso

Foi realizado em 2018 o último concurso.

Artigo Pol. Cient. PA

Cursos Pol. Cient. PA

IGP RS

Status Atual

O Instituto AOCP foi definido como nova banca organizadora do concurso IGP RS (Instituto Geral de Perícias do Rio Grande do Sul) para o cargo de Papiloscopista.

Banca

Instituto AOCP.

Cargos e Vagas previstas

Serão ofertadas 40 vagas para a carreira (Papiloscopista).

Remuneração

O salário inicial é de R\$ 8.587,25.

Escolaridade Exigida

Nível Superior.

Último concurso

Foi realizado em 2017.

Artigo IGP RS

Cursos IGP RS

Polícia Penal PB

Status Atual

O concurso Polícia Penal PB (Secretaria de Estado da Administração Penitenciária – SEAP/PB) já possui uma nova banca organizadora: o Idecan foi a empresa escolhida.

Inclusive, o contrato já foi assinado e a publicação do edital é iminente.

Banca

Idecan.

Cargos e Vagas previstas

A previsão é de que sejam ofertadas 1.000 vagas para a carreira de nível superior, sem exigência de limite de idade.

Remuneração

Salário inicial de R\$ 4.844,14.

Escolaridade Exigida

Nível Superior.

Último concurso

Realizado em 2008.

Artigo Polícia Penal PB

Cursos Polícia Penal PB

Bombeiros AP - Oficial

Status Atual

O governador Waldez Góes anunciou a contratação da banca organizadora do novo edital do concurso Bombeiro AP. O edital é iminente.

Banca

FGV.

Cargos e Vagas previstas

280 vagas CR para Oficial.

Remuneração

R\$ 8.308,50 (após curso de formação).

Escolaridade Exigida

Nível Superior.

Último concurso

Foi realizado em 2012 o último concurso de Oficial dos Bombeiros AP.

Artigo Bombeiro AP

Cursos Bombeiro AP

Bombeiros DF

Status Atual

O novo concurso Bombeiro DF (Corpo de Bombeiros do Distrito Federal) está com banca definida! Após um longo processo, o IDECAN foi contratado.

Segundo informações do governador Ibaneis Rocha, o edital deve ser publicado ainda no primeiro semestre deste ano para provimento de 379 vagas imediatas.

Banca

IDECAN.

Cargos e Vagas previstas

Serão 150 vagas para Soldado, 100 para Oficial e 129 para o quadro complementar.

Remuneração

Salários iniciais variam de R\$ 6.307,17 a R\$ 14.031,15.

Escolaridade Exigida

Nível Superior.

Último concurso

Realizado em 2016.

Artigo Bombeiros DF

Cursos Bombeiros DF

Bombeiros MA

Status Atual

Um novo concurso Bombeiro MA (Corpo de Bombeiros do Maranhão) está cada vez mais próximo de ser realizado. Isso porque, além de estar autorizado, foi oficialmente formada a comissão.

Banca

A definir.

Cargos e Vagas previstas

500 vagas imediatas, com possibilidade de cadastro reserva, para o cargo de Soldado.

Remuneração

Salário inicial de R\$ 4.999,25 a R\$ 5.172,66.

Escolaridade Exigida

Nível Médio.

Último concurso

Realizado em 2012.

Artigo Bombeiros MA

Cursos Bombeiros MA

Bombeiros RJ

Status Atual

Foi publicado o despacho que confirma a contratação da empresa IDECAN como banca do próximo concurso Bombeiros RJ (Corpo de Bombeiros do Rio de Janeiro), que ofertará 144 vagas para o cargo de Soldado – Busca e Salvamento.

Banca

Idecan.

Cargos e Vagas previstas

144 para Soldado - Busca e Salvamento.

Remuneração

R\$ 2.791,72 + adicionais para Soldado.

Escolaridade Exigida

Nível Médio.

Artigo Bombeiros RJ

Cursos Bombeiros RJ

Guarda Municipal de Florianópolis

Status Atual

O novo concurso Guarda de Florianópolis, no estado de Santa Catarina, será organizado pela Fundação Universidade Regional de Blumenau (FURB).

As oportunidades serão para o cargo de Guarda Municipal que exige nível superior e oferece salário inicial de R\$ 3,7 mil. Os candidatos podem ser lotados em qualquer uma das unidades, a depender das habilidades demonstradas no curso de formação.

Banca

Fundação Universidade Regional de Blumenau (FURB).

Cargos e Vagas previstas

25 vagas imediatas e 100 para formação de cadastro de reserva para o cargo de cargo de Guarda Municipal, sem distinção entre os sexos.

Remuneração

R\$ 3,7 mil.

Escolaridade Exigida

- 1. Curso de ensino superior reconhecido pelo MEC;
- 2. Carteira Nacional de Habilitação categorias "AB", no mínimo; e
- 3. Ter idade mínima de 18 anos completos, na data de matrícula no Curso Técnico Profissional para a Guarda Municipal de Florianópolis.

Último concurso

Foi realizado em 2015 o último concurso da Guarda Municipal de Florianópolis.

Artigo GCM FLN

Cursos GCM FLN

Guarda Municipal de Goiânia

Status Atual

O próximo concurso Guarda de Goiânia deve ocorrer em breve! Isso porque o edital já está oficialmente autorizado e a comissão responsável pelo certame está formada.

Banca

A definir.

Cargos e Vagas previstas

A seleção ofertará 700 vagas para o cargo de Guarda Municipal, sendo 100 vagas imediatas e 600 para cadastro reserva.

Remuneração

R\$ 3.700,00.

Requisitos para o cargo

Nível superior, idade de 18 a 35 anos e habilitação para conduzir veículos, no mínimo, nas categorias AB.

Último concurso

Realizado em 2005.

Artigo GCM Goiânia

Cursos GCM Goiânia

Guarda Municipal de Curitiba

Status Atual

Um novo edital do concurso Guarda de Curitiba, localizada no Paraná, deve ser publicado no início de 2025, conforme informações do prefeito Eduardo Pimentel.

Banca

A definir.

Cargos e Vagas previstas

A definir.

Remuneração

Salário inicial de R\$ 2.269,16, podendo chegar a R\$ 3.551,56.

Escolaridade Exigida

Nível Médio.

Último concurso

Foi realizado em 2015 o último concurso da Guarda Municipal de Curitiba.

Artigo GM Curitiba

Cursos GM Curitiba

DEGASE RJ

Status Atual

A realização do concurso DEGASE RJ (Departamento Geral de Ações Socioeducativas do Rio de Janeiro) está cada vez mais perto! Isso porque o contrato com o IDECAN já está devidamente assinado.

Banca

IDECAN.

Cargos e Vagas previstas

505 vagas para provimento imediato, além de outras para cadastro de reserva, que serão distribuídas entre diversos cargos nos níveis médio e superior.

Remuneração

Remunerações de R\$ 3.634,25 a R\$ 4.441,89 + gratificações.

Escolaridade Exigida

Níveis médio e superior.

Último concurso

Realizado em 2011.

Artigo DEGASE RJ

Cursos DEGASE RJ

IASES

Status Atual

Tudo indica que a Fundação Carlos Chagas (FCC) pode ser a banca organizadora do concurso IASES (Instituto de Atendimento Socioeducativo do Espírito Santo).

Banca

FCC (provável).

Cargos e Vagas previstas

Serão ofertadas 1.026 vagas, sendo 850 para Agente Socioeducativo e 176 para Técnico Superior Socioeducativo.

Remuneração

Salário inicial de R\$ 3.614,04 a R\$ 7.222,76.

Escolaridade Exigida

Níveis médio e superior.

Último concurso

Realizado em 2022.

Artigo IASES

Cursos IASES

PCBA

Status Atual

Está confirmado para 2025 o próximo concurso PC BA (Polícia Civil do Estado da Bahia) com oferta de mais de mil vagas.

Banca

A definir.

Cargos e Vagas previstas

Serão aproximadamente 400 vagas para Delegado e o restante para Investigador.

Recentemente foi assinada a lei que cria 2.400 novos cargos, viabilizando a realização do certame para preenchimento de 1.460 vagas de investigadores, 437 de escrivães e 500 para delegados

Remuneração

Salário inicial de R\$ 4.873,18 a R\$ 13.032,44.

Escolaridade Exigida

Nível superior.

Último Concurso

Realizado em 2022.

Artigo PC BA

Cursos PC BA

PCPR

Status Atual

Foi instituída uma comissão permanente responsável pelas atividades do próximo concurso PC PR (Polícia Civil do Estado do Paraná).

Também foi publicada a Lei Complementar nº 259/2023 que trata da reestruturação das carreiras que compõem os quadros da Polícia Civil. A principal mudança se deu na tabela remuneratória das funções, após reajuste salarial.

Outra alteração importante é a transformação dos cargos de Investigador e Escrivão em Agente de Polícia Judiciária e a extinção da função de Agente de Operações Policiais.

Além disso, convém frisar que a última seleção seguirá válida até maio de 2026.

Banca

A definir.

Cargos e Vagas previstas

Embora o quantitativo não tenha sido divulgado, as vagas serão destinadas aos cargos de Delegado de Polícia, Agente de Polícia Judiciária e Papiloscopista Policial.

Remuneração

Salário de R\$ 7.517,74 a R\$ 22.612,42.

Escolaridade Exigida

Nível superior.

Último concurso

Realizado em 2020.

Artigo PC PR

Cursos PC PR

Polícia Penal MG

Status Atual

Foi instituída a comissão especial de acompanhamento para realização do novo concurso Polícia Penal MG (Secretaria de Estado de Justiça e Segurança Pública de Minas Gerais - SEJUSP).

Banca

A definir.

Cargos e Vagas previstas

Serão ofertadas 1.178 vagas efetivas para o cargo de Policial Penal (Agente Penitenciário).

Remuneração

Salário inicial de R\$ 4.631,25.

Escolaridade Exigida

A definir.

Último concurso

Realizado em 2021.

Artigo Pol. Penal MG

Cursos Pol. Penal MG

PCRS

Status Atual

A Fundatec foi definida banca organizadora do próximo concurso PC RS (Polícia Civil do Rio Grande do Sul). A dispensa de licitação foi publicada no Diário Oficial.

Vale lembrar que, de acordo com informações da delegada Nadine, a publicação do edital deveria ter sido realizada até abril, o que não ocorreu. Em vídeo compartilhado nas redes sociais, a também deputada estadual anunciou que as provas seriam aplicadas no mês de junho.

Banca

FUNDATEC.

Cargos e Vagas previstas

Serão 720 vagas imediatas, sendo 360 para Escrivão e outras 360 para Inspetor. Outra seleção, com 30 oportunidades para Delegado, também será organizada pela empresa.

Remuneração

Salários iniciais variam de R\$ 6.748,84 a R\$ 21.574,35.

Escolaridade Exigida

Curso superior de Direito para o cargo de Delegado e curso superior para os cargos de Escrivão e Inspetor.

Último concurso

Realizado entre 2017 e 2018 (Escrivão e Inspetor | Delegado).

Artigo PC RS

Cursos PC RS

Polícia Penal ES

Status Atual

A banca organizadora do concurso Polícia Penal ES (Secretaria de Justiça do Espírito Santo – SEJUS ES) será definida nas próximas semanas.

Segundo o secretário de Justiça do Espírito Santo, Rafael Pacheco, a empresa IBADE, que organizou o último certame, tem chances de ser escolhida. Contudo, outras empresas também foram consideradas.

A expectativa é de que o edital seja publicado até junho.

Banca

A definir.

Cargos e Vagas previstas

São previstas 600 vagas para a carreira de Policial Penal.

Remuneração

Salário inicial de R\$ 4.341,06.

Escolaridade Exigida

Nível médio.

Último Concurso

Realizado em 2023.

Artigo Polícia Penal ES

Cursos Polícia Penal ES

Polícia Civil RJ

Status Atual

Está formada a comissão responsável pelo acompanhamento do novo concurso PC RJ (Polícia Civil do Rio de Janeiro).

O próximo passo será contratar a banca organizadora. Recentemente, o estado confirmou que a publicação do edital deve ocorrer em breve.

Banca

A definir.

Cargos e Vagas previstas

414 vagas, sendo:

- Delegado 85 vagas;
- Perito Criminal 76 vagas;
- Perito Legista 251 vagas; e
- Piloto Policial 2 vagas.

Remuneração

Remunerações de R\$ 13.981,45 a R\$ 26.981,77.

Escolaridade Exigida

Níveis médio e superior.

Último concurso

Realizado em 2021.

Artigo Pol. Civil RJ

Cursos Pol. Civil RJ

Assembleia Legislativa ES

Status Atual

O próximo edital do concurso ALES deve ser publicado em março com oferta de 35 vagas, segundo informações do presidente da Assembleia Legislativa do Espírito Santo, Marcelo Santos.

Além disso, convém destacar que o Termo de Referência já está em finalização para escolha da banca organizadora e, em breve, a empresa deve ser escolhida.

Banca

A definir.

Cargos e Vagas previstas

Serão ofertadas 35 vagas imediatas distribuídas para aos cargos de Consultor Legislativo (15), Analista Legislativo (5) e Agente de Polícia Legislativa (15).

Remuneração

Salário inicial de R\$ 3.007,32 a R\$ 8.957,35.

Escolaridade Exigida

Nível superior.

Último concurso

Realizado em 2011.

Artigo ALE-ES

Cursos ALE-ES

Assembleia Legislativa RR

Status Atual

O novo concurso ALE RR está cada vez mais próximo de ser realizado. Isso porque foi definida a banca organizadora do próximo edital, a Fundação Vunesp. Edital é iminente.

Banca

Vunesp.

Cargos e Vagas previstas

Vagas a definir, para o cargo de Consultor Legislativo.

Remuneração

R\$ 10.257,02.

Escolaridade Exigida

Nível Superior em qualquer área.

Último concurso

Foi realizado em 2018 o último concurso da AL RR.

Artigo ALE RR

Cursos ALE RR

Assembleia Legislativa RO

Status Atual

Mais um passo foi dado para a realização do concurso ALE RO (Assembleia Legislativa do Estado de Rondônia). Isso porque foi instituída a comissão responsável pelo novo certame.

A previsão é de que a seleção deve acontecer ainda em 2024. De acordo com o anúncio do presidente da Casa, Marcelo Cruz, serão ofertadas mais de 300 vagas de níveis médio e superior de escolaridade.

Banca

A definir.

Cargos e Vagas previstas

300 vagas de níveis médio e superior de escolaridade.

Remuneração

R\$ 4.055,60 a R\$ 11.840,26.

Escolaridade Exigida

A definir.

Último concurso

Realizado em 2018.

Artigo ALE RO

Cursos ALE RO

Assembleia Legislativa GO

Status Atual

O novo concurso ALEGO vem aí! Segundo novas informações do presidente da Casa, Bruno Peixoto, a consulta ao Tribunal de Contas sobre a banca organizadora do certame deve ser realizada nas próximas semanas.

Bruno lembrou que o TCE realizou recentemente uma seleção para efetivos, sob organização da FGV. Este pode ser um indicativo de que a empresa é cotada para organizar o edital da Assembleia Legislativa.

O edital deve sair até o mês de julho. Já a aplicação das provas é prevista entre os meses de outubro e novembro. Além disso, foi anunciado que um outro edital deve sair em 2026.

Banca

A definir.

Cargos e Vagas previstas

101 vagas distribuídas da seguinte forma: Analista Administrativo (20 vagas); Analista de Ciência de Dados (2 vagas); Analista de Controle Externo em Contabilidade (1 vaga); Analista de Controle Externo em Direito (1 vaga); Analista de Controle Interno em Contabilidade (2 vagas); Analista de Controle Interno em Direito (2 vagas); Analista em Gerenciamento de Projetos de TI (2 vagas); Analista de Infraestrutura (4 vagas); Analista de Sistema (2 vagas); Assistente de Suporte em TI (7 vagas); Contador (4 vagas); Desenvolvedor de Sistemas (8 vagas); Fotógrafo (2 vagas); Economista (1 vaga); Policial Legislativo (40 vagas); Técnico em Gravação e Som (2 vagas); e Técnico em Refrigeração (1 vaga).

Remuneração

Os salários iniciais variam de R\$ 7.067,54 a R\$ 9.682,66, mais acréscimos.

Escolaridade Exigida

Níveis médio, técnico e superior.

Último concurso

Realizado em 2018 (Analista / Assistente).

Artigo ALE GO

Cursos ALE GO

Assembleia Legislativa MS

Status Atual

A realização de um novo concurso AL MS (Assembleia Legislativa do Mato Grosso do Sul) deve ocorrer ainda neste segundo semestre.

No entanto, o quantitativo de vagas e os cargos que serão ofertados ainda não foram divulgados, visto que ainda será discutido o Estatuto e Plano de Cargos, Carreira e Remuneração da Casa.

Banca

A definir.

Cargos e Vagas previstas

A definir.

Remuneração

A definir.

Escolaridade Exigida

Nível médio e superior.

Último concurso

Realizado em 2016.

Artigo AL MS

Cursos AL MS

Câmara de Goiânia

Status Atual

A Câmara Municipal de Goiânia cancelou a contratação da banca organizadora de seu próximo concurso público, após identificar irregularidades no processo da empresa escolhida. Agora, a Câmara de Goiânia terá de abrir novo edital para a contratação de banca.

Banca

A definir.

Cargos e Vagas previstas

O novo certame deve ofertar 54 vagas para diversos cargos, sendo 19 de nível superior e 35 de nível médio.

Remuneração

R\$ 6.015,33 e R\$ 9.254,36.

Escolaridade Exigida

Nível Médio e Superior.

Último concurso

Foi realizado em 2018 o último concurso da Câmara de Goiânia.

Artigo Goiânia

Cursos Goiânia

Câmara de Recife

Status Atual

Um novo concurso Câmara de Recife, no estado do Pernambuco, poderá ser realizado em breve. Isso porque o Tribunal de Contas de Pernambuco (TCE PE) determinou a publicação de um novo edital.

De acordo com o órgão, a Casa deve, no prazo de 180 dias, adequar a proporção entre servidores efetivos e comissionados e reduzir o número de cargos em comissão que não sejam de direção, chefia ou atribuições específicas.

Banca

A definir.

Cargos e Vagas previstas

A definir.

Remuneração

R\$ 1.182,14 a R\$ 13.692,13.

Escolaridade Exigida

A definir.

Último concurso

Foi realizado em 2014 o último concurso.

Artigo Câmara Recife

Curso Câmara Recife

Câmara de Rio Branco

Status Atual

Foi iniciado o processo administrativo para contratação da banca organizadora do próximo concurso Câmara de Rio Branco, na capital do Acre.

A expectativa é de que sejam ofertadas 15 vagas imediatas, além da formação de cadastro de reserva, nos níveis médio e superior de escolaridade.

Banca

A definir.

Cargos e Vagas previstas

15 vagas imediatas + CR.

Remuneração

R\$ 1.325,25 e R\$ 11.488,57 (último edital).

Escolaridade Exigida

Níveis médio e superior de escolaridade.

Último concurso

Foi realizado em 2016 o último concurso.

Artigo Rio Branco

Cursos Rio Branco

Assembleia Legislativa AM

Status Atual

Está oficialmente formada a comissão do próximo concurso ALEAM (Assembleia Legislativa de Amazonas).

Segundo o presidente Roberto Cidade, a contratação da banca organizadora deve ocorrer ainda no mês de maio.

Banca

A definir.

Cargos e Vagas previstas

Serão ofertadas 100 vagas imediatas (60 de nível superior e 40 de nível médio), mais 200 para formação de cadastro de reserva.

Remuneração

Salários iniciais de R\$ 2.127,51 a R\$ 28.785,66 [Portal da Transparência].

Escolaridade Exigida

Níveis médio e superior.

Último concurso

Realizado em 2011.

Artigo ALEAM

Cursos ALEAM

Assembleia Legislativa RJ

Status Atual

O concurso ALERJ (Assembleia Legislativa do Rio de Janeiro) vem aí! Está devidamente formada a comissão organizadora responsável pela seleção.

Banca

A definir.

Cargos e Vagas previstas

São previstas 109 vagas imediatas, sendo 20 para nível médio, 86 para nível superior e mais 3 para Procurador da Assembleia Legislativa.

Remuneração

Salário inicial de R\$ 5.546,19.

Escolaridade Exigida

Níveis médio e superior.

Último concurso

Realizado em 2016.

Artigo ALE RJ

Cursos ALE RJ

Câmara de Manaus

Status Atual

Após ser anulado por recomendação do Ministério Público do Amazonas (MPAM), o concurso Câmara de Manaus será novamente realizado. Inclusive, a comissão responsável pelo certame já foi instituída.

Agora, o próximo passo é iniciar o processo para contratação da banca organizadora. A previsão é de que os novos editais sejam publicados até setembro.

Banca

A definir.

Cargos e Vagas previstas

A definir.

Publicado em 2024, o edital anulado ofertou 80 vagas e formação de cadastro de reserva para diversos cargos nos níveis médio, técnico e superior.

Remuneração

Salário inicial de R\$ 4.015,33 a R\$ 19.748,16.

Escolaridade Exigida

Níveis médio, técnico e superior.

Último concurso

Realizado em 2024 (<u>Médio</u> / <u>Superior</u>).

Artigo C. Manaus

Cursos C. Manaus

SOP CE

Status Atual

Apesar do atraso, o edital do concurso SOP CE (Superintendência de Obras Públicas do Ceará) não deve demorar muito para sair.

Outra informação importante é que o concurso para efetivos não contará mais com oportunidades na área de Contabilidade. Lembrando que era prevista apenas uma vaga para a área.

Assim, o edital seguirá com as vagas para Analista de Infraestrutura de Edificação e Rodovia – áreas de Engenharia e Arquitetura.

Banca

Idecan.

Cargos e Vagas previstas

Serão ofertadas 63 vagas + CR para Analista de Infraestrutura de Edificação e Rodovia – áreas de Engenharia e Arquitetura.

Remuneração

A definir.

Escolaridade Exigida

Nível Superior.

Artigo SOP CE

Cursos SOP CE

Planejamento Urbano DF

Status Atual

O concurso para a carreira de Planejamento Urbano DF segue aguardado para 2025. Apesar da demora na publicação do edital, o certame é tratado como prioridade.

Banca

Instituto Consulpam.

Cargos e Vagas previstas

217 vagas imediatas e 506 em cadastro reserva, sendo:

- 108 + 252 CR para Analista de Planejamento Urbano e Infraestrutura; e
- 109 + 254 CR para Técnico de Planejamento Urbano e Infraestrutura.

Remuneração

Para o cargo de Técnico (nível médio), a remuneração inicial é de R\$ 5.039,34 para 30 horas semanais ou R\$ 6.719,12 para 40 horas semanais.

Para o cargo de Analista (nível superior), esse valor é de R\$ 8.089,92 (30h/semana) ou R\$ 10.786,56 (40h/semana).

Escolaridade Exigida

Níveis médio (Técnico) e superior (Analista).

Artigo PU DF

Cursos PU DF

Agtran PA

Status Atual

O edital do concurso da Agência de Transporte Metropolitano do Pará (AGTRAN PA) com 67 vagas está cada vez mais próximo de ser publicado. A empresa Consulplan venceu o processo licitatório. Porém, o CETAP, que também seguia na disputa, poderá interpor recursos em até o5 (cinco) dias úteis. Com isso, em breve, será divulgado o documento que informará oficialmente a empresa responsável pela organização do concurso.

Banca

A definir.

Cargos e Vagas previstas

67 vagas previstas, distribuídas da seguinte maneira:

- o4 vagas: Arquitetura;
- o2 vagas: Ciências Econômicas;
- o6 vagas: Engenharia Civil;
- o2 vagas: Engenharia Elétrica;
- 02 vagas: Engenharia Mecânica;
- o2 vagas: Engenharia de Produção;
- o2 vagas: Administração;
- o2 vagas: Serviço Social;
- o2 vagas: Ciências Contábeis;
- o2 vagas: Ciências da Computação;
- 20 vagas: Controlador de Transporte;
- o8 vagas: Operador de Sistema;
- o1 vaga: Técnico em Informática; e
- 12 vagas: Assistente Administrativo.

Remuneração

R\$ 1.017,23 a R\$ 3.436,27.

Escolaridade Exigida

Nível Médio e Superior.

Artigo AGTRAN PA

Cursos AGTRAN PA

IMETROPARÁ

Status Atual

Com banca já contratada, concurso ainda terá uma comissão formada!

Os editais autorizados no estado do Pará estão sendo reavaliados pela nova gestão da SEPLAD, devido à recente troca de secretário. Entre eles, o concurso do IMETROPARÁ (Instituto de Metrologia do Estado do Pará).

Banca

CETAP.

Cargos e Vagas previstas

66 vagas + CR.

Remuneração

Salário inicial entre R\$ 1.215,50 a R\$ 3.104,35.

Escolaridade Exigida

Níveis médio e superior.

Último concurso

Realizado em 2017.

Artigo IMETROPARÁ

Cursos IMETROPARÁ

SEIRH PB

Status Atual

O primeiro concurso da Secretaria Estadual de Infraestrutura e Recursos Hídricos da Paraíba (SEIRH PB) será organizado pelo Instituto AOCP. A seleção ofertará vagas para Arquiteto, Engenheiro Civil, Engenheiro Ambiental, Engenheiro Elétrico, Engenheiro de Computação, Engenheiro Agrônomo, Geógrafo e Técnico em Edificações.

Banca

AOCP.

Cargos e Vagas previstas

A definir.

Remuneração

A definir.

Escolaridade Exigida

A definir.

Artigo SEIRH PB

Cursos SEIRH PB

Agetransp RJ

Status Atual

A Fundação Getúlio Vargas (FGV) foi contratada como banca do concurso Agetransp RJ (Agência Reguladora de Serviços Públicos Concedidos de Transportes do Rio de Janeiro).

Banca

FGV.

Cargos e Vagas previstas

Serão ofertadas 25 vagas na seguinte distribuição:

- 15 para Especialista em regulação;
- o5 para Analistas técnicos; e
- o5 para Assistentes técnicos.

Remuneração

A remuneração dos servidores integrantes da carreira é composta de vencimento-base e adicional de qualificação:

- Especialista em Regulação: vencimento base inicial de R\$ 6.788,11;
- Analista Técnico: vencimento base inicial de R\$ 5.430,48; e
- Assistente Técnico de Regulação: vencimento base inicial de R\$ 2.585,95 + Adicional de 258,58.

Escolaridade Exigida

- Especialista em Regulação: Nível superior;
- Analista Técnico: Nível superior; e
- Assistente Técnico de Regulação: Nível médio.

Artigo Agetransp

Cursos Agetransp

SIE SC

Status Atual

O Instituto AOCP foi escolhido, por dispensa de licitação, como banca organizadora do concurso da Secretaria de Estado da Infraestrutura e Mobilidade de Santa Catarina (SIE SC), antigo Deinfra.

Banca

AOCP.

Cargos e Vagas previstas

go vagas para os cargos de Técnico de Atividade de Engenharia, Técnico de Atividade Administrativa, Analista Técnico Administrativo, Assistente Social, Administrador, Arquiteto e Engenheiro.

Remuneração

A definir.

Escolaridade Exigida

Níveis Médio e Superior.

Último concurso

Foi realizado em 2018 o último concurso.

Artigo SIE SC

Cursos SIE SC

URB Recife

Status Atual

Foi definida a banca organizadora responsável pelo concurso público da Autarquia de Urbanização do Recife – URB. A empresa escolhida foi o IBFC – Instituto Brasileiro de Formação e Capacitação. Edital é iminente.

Banca

IBFC.

Cargos e Vagas previstas

162 oportunidades para cargos de Assistentes, Agentes e Analistas.

Remuneração

R\$ 2.500,00 a R\$ 6.000,00.

Escolaridade Exigida

Nível Médio, Técnico e Superior.

Último concurso

Realizado em 2022.

Artigo URB Recife

Cursos URB Recife

Emlurb Recife

Status Atual

O IBFC é a banca organizadora do concurso da Autarquia de Manutenção e Limpeza Urbana do Recife – EMLURB. A informação foi confirmada por meio do Termo de Referência, que também traz detalhes do certame. Edital é iminente.

Banca

IBFC.

Cargos e Vagas previstas

82 vagas em diversos cargos.

Remuneração

2.500,00 e R\$ 6.000,00.

Escolaridade Exigida

Nível Médio e Superior.

Último concurso

Realizado em 2022.

Artigo Emlurb

Cursos Emlurb

Agevap

Status Atual

O próximo edital do concurso Agevap (Associação Pró-Gestão das Águas da Bacia Hidrográfica do Rio Paraíba do Sul) poderá ser publicado a qualquer momento.

Banca

Objetiva Concursos.

Cargos e Vagas previstas

A expectativa é que sejam ofertadas 10 vagas imediatas, além de cadastro reserva, para os cargos de Especialista em Recursos Hídricos (5 + CR) e Especialista Administrativo (5 + CR).

Remuneração

Salário inicial de R\$ 5.551,53 a R\$ 7.323,41.

Escolaridade Exigida

Nível superior.

Último concurso

Realizado em 2018.

Artigo Agevap

Cursos Agevap

ADAB

Status Atual

A Agência de Defesa Agropecuária da Bahia (ADAB) prepara um novo concurso público com 200 vagas, ainda para 2025.

Atualmente, a comissão do concurso trabalha na elaboração projeto básico, que deve ser finalizado em fevereiro, para que o documento possa ser encaminhado às empresas interessadas em organizar o certame.

A expectativa é de que o edital de abertura seja publicado, no máximo, até junho deste ano.

Banca

A definir.

Cargos e Vagas previstas

Estão previstas 200 vagas imediatas que serão distribuídas em três cargos:

- 80 vagas para Fiscal Estadual Agropecuário Médico Veterinário;
- 8o vagas para Fiscal Estadual Agropecuário Engenheiro Agrônomo; e
- 40 vagas para Técnico em Fiscalização Agropecuária.

Remuneração

Salário inicial de R\$ 2.442,00 a R\$ 6.513,00 (último edital).

Escolaridade Exigida

Níveis técnico e superior.

Último concurso

Realizado em 2024.

Artigo ADAB

Cursos ADAB

Agência de Fomento de Goiás

Status Atual

Após o atraso na divulgação do edital do concurso da Agência de Fomento de Goiás, recebemos informações exclusivas de que a publicação deve ocorrer ainda neste mês de maio.

De acordo com fontes internas, o edital era previsto para sair ainda na primeira quinzena de maio, mas, devido a alguns imprevistos, o cronograma precisou ser refeito. A previsão é que as provas sejam aplicadas entre julho e agosto.

Banca

Instituto Verbena/UFG.

Cargos e Vagas previstas

O certame será para o provimento de vagas nos cargos de Escriturário e Analista de Desenvolvimento, com previsão de 19 oportunidades, além de 76 para formação de cadastro reserva:

- Escriturário: 13 vagas;
- Analista de Desenvolvimento Direito: 2 vagas;
- Analista de Desenvolvimento Contador: 2 vagas;
- Analista de Desenvolvimento Engenheiro Civil: 1 vaga;
- Analista de Desenvolvimento Engenheiro Agrônomo: 1 vaga.

Remuneração

A definir.

Escolaridade Exigida

Níveis médio (Escriturário) e superior (Analista de Desenvolvimento).

Último Concurso

Realizado em 2002.

Artigo Ag. Fomento GO

Cursos Ag. Fomento GO

Procergs

Status Atual

Um novo concurso PROCERGS (Centro de Tecnologia da Informação e Comunicação do Estado do RS) poderá ser publicado em breve!

Isso porque a banca organizadora já foi contratada! A FUNDATEC ficará responsável pela organização e elaboração do próximo edital. O quantitativo de vagas e cargos ainda não foi divulgado.

Banca

FUNDATEC.

Cargos e Vagas previstas

A definir.

Remuneração

A definir.

Escolaridade Exigida

A definir.

Último Concurso

Realizado em 2023.

Artigo Procergs

Cursos Procergs

CODEGO

Status Atual

O edital do concurso público da CODEGO (Companhia de Desenvolvimento Econômico de Goiás) está previsto para ser publicado em até 60 dias, ou seja, em meados de junho.

Banca

A definir.

Cargos e Vagas previstas

Serão ofertadas 51 vagas para cargos de Eletrotécnico, Tecnólogo (Saneamento Ambiental; Agrimensura), Técnico (Segurança do Trabalho; Química) e Assistente Administrativo.

Remuneração

Salário inicial de R\$ 3.000,00 a R\$ 8.000,00.

Escolaridade Exigida

Níveis técnico e superior.

Artigo CODEGO

Cursos CODEGO

Goinfra

Status Atual

Mais uma etapa do concurso público da Agência Goiana de Infraestrutura e Transportes (Goinfra) foi concluída: a contratação da banca organizadora, o Instituto Avalia.

Banca

Instituto Avalia.

Cargos e Vagas previstas

63 vagas para o cargo de Gestor de Infraestrutura.

Remuneração

Salário inicial de R\$ 14.228,79.

Escolaridade Exigida

Nível superior.

Último Concurso

Realizado em 2022.

Artigo Goinfra

Cursos Goinfra

IBGE

Status Atual

O Instituto Brasileiro de Geografia e Estatística (IBGE) se prepara para abrir novos processos seletivos em 2025.

Banca

A definir.

Cargos e Vagas previstas

Estão previstas 9.580 vagas de nível médio para reforçar o quadro temporário do órgão, sendo:

- 8.48o vagas para Agente de Pesquisas e Mapeamento APM; e
- 1.100 vagas para Supervisor de Coleta e Qualidade SCQ.

Remuneração

Salário inicial de R\$ 2.676,24 e R\$ 3.379,00 (últimos editais).

Escolaridade Exigida

Nível médio.

Último Concurso

Realizado em 2024 (CNU).

Artigo IBGE

Cursos IBGE

Nittrans

Status Atual

Foi publicada a portaria que designa o gestor e os fiscais do contrato entre a Nittrans (Niterói Transporte e Trânsito) e a FGV, banca organizadora.

Junto a isso, a própria Prefeitura de Niterói informou a publicação do edital "nos próximos dias".

Banca

FGV.

Cargos e Vagas previstas

Vagas a definir para a função de Agente de Trânsito.

Remuneração

Salário inicial de até R\$ 3.782,00.

Escolaridade Exigida

Nível médio.

Último Concurso

Realizado em 2007.

Artigo Nittrans

Cursos Nittrans

Área Administrativa

Funai

Status Atual

Vem aí um novo concurso temporário da Funai (Fundação Nacional dos Povos Indígenas)! A comissão organizadora do processo seletivo foi oficialmente formada.

Banca

A definir.

Cargos e Vagas previstas

Espera-se que 1.938 vagas temporárias possam ser ofertadas para diversos cargos.

Remuneração

A definir.

Escolaridade Exigida

Níveis médio e superior.

Último Concurso

Realizado em 2025.

Artigo Funai

Cursos Funai

Área Administrativa

Seinfra GO

Status Atual

O concurso público da Secretaria Estadual de Infraestrutura de Goiás (SEINFRA GO) voltou a ser confirmado para esse ano, com 300 vagas na carreira de Analista Técnico de Infraestrutura.

Isso porque a banca organizadora foi oficialmente definida. O Instituto Verbena/UFG será o responsável pelo novo edital.

Vale lembrar que a abertura do certame estava prevista para o primeiro semestre de 2024, o que não se concretizou.

Banca

Instituto Verbena/UFG.

Cargos e Vagas previstas

300 vagas para o cargo de Analista Técnico de Infraestrutura.

Remuneração

Salário inicial de R\$ 5.646.35.

Escolaridade Exigida

Nível superior.

Artigo Seinfra GO

Cursos Seinfra GO

Área CNU 2025

CNU

Status Atual

A nova edição do Concurso Nacional Unificado (CNU) contará com mais 300 oportunidades, totalizando 3.652 vagas.

O aumento se dá por conta da adesão do INSS ao CNU, com cargos de Analista do Seguro Social (superior).

As oportunidades estarão espalhadas em 36 órgãos, incluindo algumas vagas regionalizadas, sendo 315 vagas no Rio de Janeiro, 65 para o estado de São Paulo, 66 no Pará e 20 vagas em Pernambuco.

O certame se concentrará em um único edital unificado, com 9 blocos temáticos. A previsão é de contratação da banca até o final de junho e publicação do edital em julho, com abertura das inscrições no mesmo mês.

As provas objetivas são previstas para o dia 05 de outubro, em 228 cidades. Já a prova discursiva, para os habilitados na 1ª fase, é prevista para o7 de dezembro.

Banca

A definir.

Cargos e Vagas previstas

3.652 vagas, sendo:

- 2.480 vagas imediatas (sendo 1.972 de nível superior e 508 de nível médio);
- 1.172 vagas para provimento no curto prazo, após a homologação dos resultados (nível superior).

Remuneração

Salários iniciais entre R\$ 8 mil a R\$ 16 mil.

Escolaridade Exigida

Níveis médio e superior.

Último Concurso

Realizado em 2024.

Artigo CNU

Cursos CNU

MGI

Status Atual

O Ministério da Gestão e Inovação (MGI), organizador do CNU, foi oficialmente confirmado na **nova edição do "Enem dos Concursos"**.

Agora, a expectativa é que a banca seja contratada até junho, com publicação do edital em julho e aplicação das provas objetivas em 05 de outubro.

Banca

A definir.

Cargos e Vagas previstas

Serão ofertadas 1.627 vagas, sendo 1.000 para Analista Técnico-Administrativo, 500 para as novas carreiras transversais de Analista Técnico de Desenvolvimento Socioeconômico (ATDS) e Analista Técnico de Defesa e Justiça (ATDJ), e 172 para cargos na área da saúde: Assistente Social, Médico e Psicólogo.

Remuneração

A definir.

Escolaridade Exigida

Nível superior.

Último Concurso

1ª edição do CNU, em 2024.

Artigo MGI

Cursos MGI

Ministério das Cidades

Status Atual

Ministério das Cidades participará da **nova edição do "Enem dos Concursos" (CNU 2.0)**, a ser realizado em 2025.

Banca

A definir.

Cargos e Vagas previstas

São previstas 15 vagas de nível superior.

Remuneração

A definir.

Escolaridade Exigida

Nível superior.

Artigo Min. Cidades

Cursos Min. Cidades

Ministério de Desenvolvimento Agrário

Status Atual

Ministério de Desenvolvimento Agrário participará da **nova edição do "Enem dos Concursos"** (CNU 2.0), a ser realizado em 2025.

Banca

A definir.

Cargos e Vagas previstas

São previstas 64 vagas de nível superior.

Remuneração

A definir.

Escolaridade Exigida

Nível superior.

Artigo M. D. Agrário

Cursos M. D. Agrário

Ministério do Turismo (MTUR)

Status Atual

O Ministério do Turismo (MTur) teve sua participação confirmada na **nova edição do Concurso Nacional Unificado!**

Agora, a expectativa é que a banca seja contratada até junho, com publicação do edital em julho e aplicação das provas objetivas em 05 de outubro.

Banca

A definir.

Cargos e Vagas previstas

Serão oito vagas para cargos de nível superior de formação: Arquiteto, Engenheiro, Estatístico e Contador!

Remuneração

Salário inicial de R\$ 5.488,70 a R\$ 6.804,55.

Escolaridade Exigida

Nível superior.

Último Concurso

Realizado em 2013.

Artigo MTUR

Cursos MTUR

MDR

Status Atual

Um novo concurso para efetivos foi autorizado. O edital será para provimento de 10 vagas no cargo de Engenheiro. Este concurso, por sua vez, terá suas vagas contempladas **na segunda edição do Concurso Nacional Unificado (CNU 2.0)**.

Banca

A definir.

Cargos e Vagas previstas

10 vagas no cargo de Engenheiro.

Remuneração

Salário inicial de R\$ 7.685,35.

Escolaridade Exigida

Nível superior.

Último Concurso

Realizado em 2013.

Artigo MDR

Cursos MDR

Ministério da Fazenda

Status Atual

Com 30 vagas autorizadas, o próximo concurso público do Ministério da Fazenda será realizado através da **segunda edição do Concurso Nacional Unificado – CNU**!

Banca

A definir.

Cargos e Vagas previstas

30 vagas para os seguintes cargos de nível superior:

Arquiteto: o2 vagas;
Contador: 25 vagas; e
Engenheiro: o3 vagas.

Remuneração

Salário inicial de R\$ 6.250,90 e R\$ 7.685,35.

Escolaridade Exigida

Nível superior.

Último Concurso

Realizado em 2013.

Artigo M. Fazenda

Cursos M. Fazenda

MPA

Status Atual

O Ministério da Pesca e Aquicultura (MPA) terá vagas contempladas no mais novo **Concurso Público Unificado 2025**. De acordo com o anúncio do governo, serão ofertadas 33 oportunidades para o órgão.

Banca

A definir.

Cargos e Vagas previstas

33 vagas para os seguintes cargos de nível superior:

- Arquiteto 1 vaga
- Contador 1 vaga
- Engenheiro 30 vagas
- Estatístico 1 vaga

Remuneração

A definir.

Escolaridade Exigida

Nível superior.

Último Concurso

Realizado em 2024.

Artigo MPA

Cursos MPA

ANP

Status Atual

O novo concurso da Agência Nacional do Petróleo (ANP) teve finalmente seu novo edital autorizado e será contemplado no **novo CNU 2025**.

Banca

A definir.

Cargos e Vagas previstas

Serão ofertadas 66 vagas, sendo 50 para cargos de nível superior e 16 para intermediário.

Remuneração

Salário inicial de R\$ 7.648,17 a R\$ 16.413,35.

Escolaridade Exigida

Níveis intermediário e superior.

Último Concurso

Realizado em 2022.

Artigo ANP

Cursos ANP

ANAC

Status Atual

A Agência Nacional de Aviação Civil (ANAC) participará da **nova edição do "Enem dos Concursos" (CNU 2.0),** a ser realizado em 2025.

Banca

A definir.

Cargos e Vagas previstas

São previstas 70 vagas de nível intermediário.

Remuneração

A definir.

Escolaridade Exigida

Nível intermediário.

Último Concurso

Realizado em 2023.

Artigo ANAC

Cursos ANAC

ANATEL

Status Atual

Concurso ANATEL vai estar no CNU.

Para aqueles que sonham em ingressar na ANATEL (Agência Nacional de Telecomunicações), eis que surge uma ótima oportunidade: o Concurso Nacional Unificado que contemplará 50 vagas para o órgão.

Banca

A definir.

Cargos e Vagas previstas

50 vagas destinadas exclusivamente ao cargo de Técnico em Regulação de Serviços Públicos de Telecomunicações.

Remuneração

A definir.

Escolaridade Exigida

Nível intermediário.

Último Concurso

Realizado em 2024.

Artigo ANATEL

Cursos ANATEL

ANM

Status Atual

Mais uma edição do tão aguardado **Concurso Nacional Unificado**, e a ANM (Agência Nacional de Mineração) não poderia ficar de fora! O edital está confirmado para julho, com 80 vagas no órgão.

Banca

A definir.

Cargos e Vagas previstas

80 vagas para o cargo de Técnico de Atividades de Mineração.

Remuneração

Salário inicial de R\$ 2.228,39, mais a Gratificação de Desempenho de Atividades do Departamento Nacional de Produção Mineral.

Escolaridade Exigida

Nível intermediário.

Último Concurso

Realizado em 2024.

Artigo ANM

Cursos ANM

ANS

Status Atual

Em breve, um novo concurso ANS poderá ser realizado. Isso porque a Agência Nacional de Saúde Suplementar foi confirmada para participar do **CNU 2025**!

Banca

A definir.

Cargos e Vagas previstas

20 vagas para cargos de nível médio/intermediário.

Remuneração

Salário inicial de R\$ 7.648,17 a R\$ 16.413,35.

Escolaridade Exigida

Nível intermediário.

Último Concurso

Realizado em 2024 para Especialista, em 2015 para Técnico e em 2013 para Analista.

Artigo ANS

Cursos ANS

ANTAQ

Status Atual

Novidades sobre o próximo concurso da Agência Nacional de Transportes Aquaviários (Antaq), vinculado ao **Concurso Nacional Unificado (CNU)**!

Ao todo, 30 vagas, de nível intermediário, foram autorizadas e serão integradas ao "Enem dos Concursos".

Banca

A definir.

Cargos e Vagas previstas

30 vagas para cargos de nível intermediário.

Remuneração

Salário inicial de R\$ 16.413,35.

Escolaridade Exigida

Nível intermediário.

Último Concurso

Realizado em 2024.

Artigo ANTAQ

Cursos ANTAQ

ANTT

Status Atual

Novidades sobre o próximo concurso da Agência Nacional de Transportes Terrestres – ANTT, vinculado ao **Concurso Nacional Unificado (CNU)**!

Ao todo, 50 vagas, de nível intermediário, foram autorizadas e serão integradas ao "Enem dos Concursos".

Banca

A definir.

Cargos e Vagas previstas

50 vagas para cargos de nível intermediário.

Remuneração

Salário inicial de R\$ 16.413,35.

Escolaridade Exigida

Nível intermediário.

Último Concurso

Realizado em 2023.

Artigo ANTT

Cursos ANTT

ANVISA

Status Atual

O Ministério da Gestão e da Inovação confirmou o provimento de 14 vagas da ANVISA (Agência Nacional de Vigilância Sanitária) no mais novo **Concurso Público Unificado**.

Banca

A definir.

Cargos e Vagas previstas

14 vagas para o cargo de Técnico em Regulação e Vigilância Sanitária, de nível médio.

Remuneração

Salário inicial de R\$ 8.053,32.

Escolaridade Exigida

Nível médio.

Último Concurso

Realizado em 2024.

Artigo ANVISA

Cursos ANVISA

Comando da Aeronáutica

Status Atual

O Comando da Aeronáutica participará da **nova edição do "Enem dos Concursos" (CNU 2.0)**, a ser realizado em 2025.

Banca

A definir.

Cargos e Vagas previstas

São previstas 90 vagas de nível superior.

Remuneração

A definir.

Escolaridade Exigida

Nível superior.

Artigo C Aeronáutica

Cursos C Aeronáutica

Comando do Exército

Status Atual

O Comando do Exército participará da **nova edição do "Enem dos Concursos" (CNU 2.0),** a ser realizado em 2025.

Banca

A definir.

Cargos e Vagas previstas

São previstas 131 vagas de nível superior.

Remuneração

A definir.

Escolaridade Exigida

Nível superior.

Artigo C. Exército

Cursos C. Exército

Comando da Marinha

Status Atual

O Comando da Marinha participará da **nova edição do "Enem dos Concursos" (CNU 2.0),** a ser realizado em 2025.

Banca

A definir.

Cargos e Vagas previstas

São previstas 140 vagas de nível superior.

Remuneração

A definir.

Escolaridade Exigida

Nível superior.

Artigo C. Marinha

Cursos C. Marinha

Hospital das Forças Armadas

Status Atual

O Hospital das Forças Armadas participará da **nova edição do "Enem dos Concursos" (CNU 2.0),** a ser realizado em 2025.

Banca

A definir.

Cargos e Vagas previstas

São previstas 100 vagas de nível superior e 30 de nível intermediário.

Remuneração

A definir.

Escolaridade Exigida

Níveis superior e intermediário.

Artigo H. F. Armadas

Cursos H. F. Armadas

Fundacentro

Status Atual

O Fundacentro participará da nova edição do "Enem dos Concursos" (CNU 2.0), a ser realizado em 2025.

Banca

A definir.

Cargos e Vagas previstas

São previstas 65 vagas de nível superior.

Remuneração

Salário inicial de R\$ 4.793,20 [último edital].

Escolaridade Exigida

Nível superior.

Último Concurso

Realizado em 2014.

Artigo Fundacentro

Cursos Fundacentro



Status Atual

O ITI participará da nova edição do "Enem dos Concursos" (CNU 2.0), a ser realizado em 2025.

Banca

A definir.

Cargos e Vagas previstas

São previstas 50 vagas de nível superior.

Remuneração

A definir.

Escolaridade Exigida

Nível superior.

Artigo ITI

Cursos ITI

Imprensa Nacional

Status Atual

A Imprensa Nacional participará da **nova edição do "Enem dos Concursos" (CNU 2.0)**, a ser realizado em 2025.

Banca

A definir.

Cargos e Vagas previstas

São previstas 14 vagas de nível superior.

Remuneração

A definir.

Escolaridade Exigida

Nível superior.

Artigo Imp. Nacional

Cursos Imp. Nacional

ENAP

Status Atual

A Fundação Escola Nacional de Administração Pública (Enap) participará do **Concurso Nacional Unificado (CNU)**!

Banca

A definir.

Cargos e Vagas previstas

Serão ofertadas 21 vagas para o cargo de Técnico em Assuntos Educacionais.

Remuneração

Salário inicial de R\$ 5.556,92.

Escolaridade Exigida

Nível superior.

Último Concurso

Realizado em 2015.

Artigo ENAP

Cursos ENAP

Iphan

Status Atual

O Instituto do Patrimônio Histórico e Artístico Nacional (IPHAN) se prepara para realizar um novo concurso público para efetivos, através do **CNU**!

Banca

A definir.

Cargos e Vagas previstas

Serão 60 vagas para Analista I (33) e Técnico I (27), ambos cargos de nível superior.

Remuneração

Salário inicial de R\$ 5.488,46.

Escolaridade Exigida

Nível superior.

Último Concurso

Realizado em 2024.

Artigo Iphan

Cursos Iphan

Biblioteca Nacional

Status Atual

Após a publicação de uma nova autorização para o concurso público da Fundação Biblioteca Nacional, o órgão foi confirmado na 2ª edição do Concurso Nacional Unificado!

Banca

A definir.

Cargos e Vagas previstas

Serão ofertadas 14 vagas de nível superior de escolaridade, com a seguinte distribuição:

- Analista de Administração II (nível superior): 3 vagas; e
- Técnico em Documentação I (nível superior): 11 vagas.

Remuneração

Salário inicial de R\$ 4.247,82 (último edital).

Escolaridade Exigida

Nível superior.

Último Concurso

Realizados em 2012 e 2014.

Artigo Biblioteca Nac.

Cursos Biblioteca Nac.

Fundação Palmares

Status Atual

As 10 vagas autorizadas para provimento na Fundação Cultural Palmares (FCP) serão contempladas na segunda edição do **Concurso Nacional Unificado**!

Agora, a expectativa é que a banca seja contratada até junho, com publicação do edital em julho e aplicação das provas objetivas em 05 de outubro.

Banca

A definir.

Cargos e Vagas previstas

10 vagas para o cargo de Pesquisador.

Remuneração

A definir.

Escolaridade Exigida

Nível superior.

Último Concurso

Realizado em 2013.

Artigo F. Palmares

Cursos F. Palmares

Fundaj

Status Atual

A Fundação Joaquim Nabuco (Fundaj) participará da nova edição do **"Enem dos Concursos"** (CNU 2.0), a ser realizado em 2025.

Banca

A definir.

Cargos e Vagas previstas

20 vagas para o cargo de Pesquisador.

Remuneração

A definir.

Escolaridade Exigida

Nível superior.

Último Concurso

Realizado em 2014.

Artigo Fundaj

Cursos Fundaj

IBRAM

Status Atual

A realização do novo concurso do Instituto Brasileiro de Museus (IBRAM) foi autorizada. No entanto, as oportunidades serão contempladas através da **segunda edição do CNU (Concurso Nacional Unificado)**.

Agora, a expectativa é que a banca seja contratada até junho, com publicação do edital em julho e aplicação das provas objetivas em 05 de outubro.

Banca

A definir.

Cargos e Vagas previstas

Serão ofertadas 28 vagas de nível superior, sendo:

- Analista I (13 vagas); e
- Técnico em Assuntos Culturais (15 vagas).

Remuneração

A definir.

Escolaridade Exigida

Nível superior.

Último concurso

Realizado em 2010.

Artigo IBRAM

Cursos IBRAM

Funarte

Status Atual

Sem edital há quase 10 anos, a Fundação Nacional de Artes – Funarte teve finalmente um concurso autorizado e será contemplado no novo **CNU 2025**.

Banca

A definir.

Cargos e Vagas previstas

Serão ofertadas 28 vagas imediatas distribuídas nos cargos de Técnico em Assuntos Educacionais (15) e Administração e Planejamento (13).

Remuneração

Salário inicial de R\$ 3.419,97 a R\$ 5.739,09.

Escolaridade Exigida

Nível superior.

Último Concurso

Realizado em 2014.

Artigo Funarte

Cursos Funarte

INTO (Instituto de Traumatologia)

Status Atual

O Instituto de Traumatologia (INTO) participará da **nova edição do "Enem dos Concursos"** (CNU 2.0), a ser realizado em 2025.

Banca

A definir.

Cargos e Vagas previstas

São previstas 94 vagas, sendo 61 de nível superior e 33 de nível intermediário.

Remuneração

A definir.

Escolaridade Exigida

Níveis superior e intermediário.

Artigo INTO

Cursos INTO

INCA (Instituto de Câncer)

Status Atual

O Instituto de Câncer (INCA) participará da **nova edição do "Enem dos Concursos" (CNU 2.0),** a ser realizado em 2025.

Banca

A definir.

Cargos e Vagas previstas

São previstas 84 vagas, sendo 30 de nível superior e 54 de nível intermediário.

Remuneração

A definir.

Escolaridade Exigida

Níveis superior e intermediário.

Artigo INCA

Cursos INCA

INC (Instituto de Cardiologia)

Status Atual

O Instituto de Cardiologia (INC) participará da **nova edição do "Enem dos Concursos" (CNU 2.0),** a ser realizado em 2025.

Banca

A definir.

Cargos e Vagas previstas

São previstas 75 vagas, sendo 52 de nível superior e 23 de nível intermediário.

Remuneração

A definir.

Escolaridade Exigida

Níveis superior e intermediário.

Artigo INC

Cursos INC

IEC (Instituto Evandro Chagas)

Status Atual

O Instituto Evandro Chagas (IEC) participará da **nova edição do "Enem dos Concursos" (CNU 2.0),** a ser realizado em 2025.

Banca

A definir.

Cargos e Vagas previstas

São previstas 38 vagas, sendo 28 de nível superior e 10 de nível intermediário.

Remuneração

A definir.

Escolaridade Exigida

Níveis superior e intermediário.

Artigo IEC

Cursos IEC

Centro Nacional de Primatas

Status Atual

O Centro Nacional de Primatas participará da **nova edição do "Enem dos Concursos" (CNU 2.0),** a ser realizado em 2025.

Banca

A definir.

Cargos e Vagas previstas

São previstas 28 vagas, sendo 18 de nível superior e 18 de nível intermediário.

Remuneração

A definir.

Escolaridade Exigida

Níveis superior e intermediário.

Artigo CN Primatas

Cursos CN Primatas

ATA (Analista Técnico Administrativo)

Status Atual

O Ministério da Fazenda participará da **nova edição do "Enem dos Concursos" (CNU 2.0)**, a ser realizado em 2025, para o provimento de vagas de Analista Técnico-Administrativo (ATA).

Banca

A definir.

Cargos e Vagas previstas

São previstas 1.000 vagas de nível superior.

Remuneração

A definir.

Escolaridade Exigida

Nível superior.

Último Concurso

Realizado em 2013.

Artigo ATA

Cursos ATA

INSS

Status Atual

A realização de um novo concurso público para o INSS (Instituto Nacional do Seguro Social) ocorrerá em 2025, sendo contemplado na próxima edição do CNU (Concurso Nacional Unificado).

A previsão é que em junho seja contratada a banca organizadora do CNU, com publicação do edital em julho. Já as provas objetivas e discursivas são previstas para 5 de outubro e 7 de dezembro, respectivamente.

Banca

A definir.

Cargos e Vagas previstas

Ao todo, serão 300 vagas para Analista do Seguro Social (nível superior), nas especialidades de Fisioterapia, Psicologia, Serviço Social, Terapia Ocupacional, entre outras ainda não reveladas.

Remuneração

Salário inicial de R\$ 9.370,92.

Escolaridade Exigida

Nível superior.

Último Concurso

Realizado em 2015.

Artigo INSS

Cursos INSS

Área **Saúde**

SESA AP

Status Atual

Atenção, concurseiros! Está formada a comissão responsável pelo novo concurso SESA AP (Secretaria de Estado da Saúde do Amapá).

Banca

A definir.

Cargos e Vagas previstas

A definir.

Remuneração

R\$ 1.747,46 a R\$ 6.112,98 (último edital).

Escolaridade Exigida

A definir.

Último concurso

Foi realizado em 2012 o último concurso.

Artigo SESA AP

Cursos SESA AP

SES DF

Status Atual

Foi solicitada a realização de um novo concurso SES DF (Secretaria de Saúde do Distrito Federal) para o cargo de Especialista em Saúde – Assistência Social.

Vale destacar que já está prevista uma seleção para a função com oferta de 2.379 vagas. Inclusive, o grupo de trabalho já está formado desde 2022.

Banca

A definir.

Cargos e Vagas previstas

Serão ofertadas 322 vagas imediatas e 2.057 em cadastro reserva para o cargo de Especialista em Saúde.

Remuneração

Salários iniciais: R\$ 1.988,00 a R\$ 4.485,00 [últimos editais].

Escolaridade Exigida

A definir.

Último concurso

Realizado em 2022.

Artigo SES DF

Cursos SES DF

SESA ES

Status Atual

Atenção, concurseiros! Está formada a comissão responsável pelo novo concurso SESA ES (Secretaria de Estado da Saúde do Espírito Santo).

Banca

A definir.

Cargos e Vagas previstas

A definir.

Remuneração

De R\$ 2.629,08 a R\$ 11.173,61.

Escolaridade Exigida

A definir.

Último concurso

Foi realizado em 2013 o último concurso.

Artigo SESA ES

Cursos SESA ES

SMS BH

Status Atual

Está definida a banca organizadora do novo concurso SMS BH (Secretaria Municipal de Saúde de Belo Horizonte), em Minas Gerais. A expectativa é de que o edital seja publicado ainda em 2024.

Banca

Instituto Brasileiro de Formação e Capacitação – IBFC.

Cargos e Vagas previstas

1.153 vagas, para os cargos de Médico, Enfermeiro, Técnico Superior de Saúde e Técnico em Serviços de Saúde.

Remuneração

De R\$ 1.766,69 a R\$ 10.355,59.

Escolaridade Exigida

Nível Médio e Superior.

Último concurso

Foi realizado em 2021 o último concurso.

Artigo SMS BH

Cursos SMS BH

Hemocentro DF

Status Atual

O próximo edital do concurso Hemocentro DF (Fundação Hemocentro de Brasília) deve ser publicado no início de 2025. A previsão é de que sejam ofertadas 121 vagas.

Banca

A definir.

Cargos e Vagas previstas

121 vagas previstas para as carreiras de Analista e Técnico de Atividades.

Remuneração

R\$ 4.480,00 a R\$ 6.760,00.

Escolaridade Exigida

Níveis médio e superior.

Último concurso

Realizado em 2016.

Artigo Hem. DF

Cursos Hem. DF

SES SP

Status Atual

Um novo concurso SES SP (Secretaria de Estado de Saúde de São Paulo) está autorizado! Segundo despacho do governador, serão ofertadas 798 vagas para a Coordenadoria de Serviços de Saúde.

Banca

A definir.

Cargos e Vagas previstas

798 vagas.

O provimento será distribuído entre os cargos de Agente Técnico de Assistência à Saúde (50), Enfermeiro (185), Oficial de Saúde (50), Técnico de Enfermagem (350) e Médico I (163).

Remuneração

R\$ 2.913,55 a R\$ 7.900,60 [último edital].

Escolaridade Exigida

Nível médio e superior.

Artigo SES SP

Cursos SES SP

FUNEAS PR

Status Atual

Com banca já definida, edital FUNEAS PR pode sair a qualquer momento!

A realização do próximo concurso FUNEAS PR (Fundação Estatal de Atenção em Saúde do Paraná) voltou a apresentar novas movimentações.

Banca

Instituto Consulpam.

Cargos e Vagas previstas

28 vagas para diversos cargos, como Enfermeiro, Farmacêutico e Técnico em Enfermagem.

Remuneração

De R\$ 3.100,00 a R\$ 5.300,00.

Escolaridade Exigida

Nível técnico e superior em áreas específicas do cargo.

Artigo FUNEAS PR

Curso FUNEAS PR

Ministério da Saúde

Status Atual

Um novo concurso Ministério da Saúde foi autorizado! De acordo com portaria divulgada no Diário Oficial da União, serão ofertadas 319 vagas para diversos cargos.

As oportunidades serão distribuídas nas unidades de Centro Nacional de Primatas (CENP), Instituto Evandro Chagas (IEC), Instituto Nacional de Cardiologia (INC), Instituto Nacional de Câncer (INCA) e Instituto Nacional de Traumatologia e Ortopedia (INTO).

O prazo para publicação do edital de abertura será de seis meses, ou seja, até maio de 2025. Agora, o órgão deve iniciar os trâmites para instituir a comissão e contratar a banca organizadora.

Banca

A definir.

Cargos e Vagas previstas

Serão ofertadas 319 vagas de níveis médio e superior, distribuídas nas seguintes Unidades:

I – 28 cargos para o Centro Nacional de Primatas (CENP);

II – 38 cargos para o Instituto Evandro Chagas (IEC);

III – 75 cargos para o Instituto Nacional de Cardiologia (INC);

IV – 84 cargos para o Instituto Nacional de Câncer (INCA); e

V – 94 cargos para o Instituto Nacional de Traumatologia e Ortopedia (INTO).

Remuneração

Salário inicial de R\$ 3.731,83 a R\$ 6.256,90.

Escolaridade Exigida

Níveis médio e superior.

Último Concurso

Realizado em 2024 (CNU).

Artigo Min. Saúde

Cursos Min. Saúde

SESAPI

Status Atual

O governador do Piauí, Rafael Fonteles, confirmou que novos editais devem ser lançados em breve pelas secretarias responsáveis, inclusive o do novo concurso SESAPI (Secretaria de Estado de Saúde do Piauí).

Com comissão formada desde 2019, o certame deve ser lançado ainda no primeiro semestre de 2025.

Banca

A definir.

Cargos e Vagas previstas

Serão ofertadas mil vagas, sendo 500 em cadastro de reserva, em diferentes áreas, sendo: Enfermagem, Psicologia, Farmácia, Biomedicina, Nutrição, Fisioterapia, Fonoaudiologia e Medicina.

Remuneração

Salário inicial de R\$ 8.474,91 [último edital].

Escolaridade Exigida

Nível Médio, Técnico e Superior.

Último concurso

Realizado em 2017.

Artigo SESAPI

Cursos SESAPI

SEMUS Nova Iguaçu

Status Atual

Avançou o processo para realização do novo concurso SEMUS Nova Iguaçu (Secretaria Municipal de Saúde), estado do Rio de Janeiro!

Isso porque foi publicada a dispensa de licitação que oficializa a Fundação Getulio Vargas (FGV) como banca organizadora.

Banca

FGV.

Cargos e Vagas previstas

São previstas 2.563 vagas para diversos cargos nos níveis fundamental, médio e superior.

Remuneração

Salário inicial de R\$ 1.198,36 a R\$ 3.915,09.

Escolaridade Exigida

Níveis fundamental, médio e superior.

Último concurso

Realizado em 2021.

Artigo SEMUS NI

Cursos SEMUS NI

Área da Educação

SEED AP

Status Atual

A Secretaria de Educação do Amapá está com banca definida para novo edital do concurso SEED AP. A próxima etapa é a publicação do edital.

Banca

FGV.

Cargos e Vagas previstas

319 vagas para os cargos de analista, especialista e auxiliar educacional.

Remuneração

R\$ 2.606,10 a R\$ 4.917,28 (último edital).

Escolaridade Exigida

A definir.

Último concurso

Foi realizado em 2022 o último concurso.

Artigo SEED AP

Cursos SEED AP

SEDUC PA

Status Atual

Desde 2023 esse certame é aguardado, ele estava previsto para o segundo semestre de 2023, depois foi para janeiro de 2024 e agora a promessa é de que ele saia nos próximos meses.

Banca

A definir.

Cargos e Vagas previstas

Previstas 3 mil vagas destinadas ao cargo de Professor Classe I, Nível A.

Remuneração

As remunerações variam de acordo com a jornada semanal:

20 horas: R\$ 963,81;
30 horas: R\$ 1.445, 89; e
40 horas: R\$ 1.927,37.

Escolaridade Exigida

Nível Superior.

Último concurso

Realizado em 2018.

Artigo SEDUC PA

Cursos SEDUC PA

SEEDUC RJ

Status Atual

A Assembleia Legislativa do Estado do Rio de Janeiro aprovou no dia 24 de abril de 2024 o Projeto de Lei 3.290/24, que regulamenta a contratação de pessoal para o exercício do magistério, ensino técnico e demais funções de apoio à educação.

Serão 15 mil cargos temporários para preenchimento do quadro da Secretaria Estadual de Educação do Rio de Janeiro (Seeduc RJ).

Além disso, está previsto e já autorizado pelo Governo do Estado do Rio de Janeiro a seleção para 303 vagas imediatas para professor I com carga horária de 16 horas por semana.

Banca

Fundação Ceperj.

Cargos e Vagas previstas

303 vagas imediatas para o cargo de Professor I.

Remuneração

Salário inicial de R\$1.179,35.

Escolaridade Exigida

Licenciatura Plena no componente curricular específico.

Último concurso

Realizado em 2014.

Artigo SEEDUC RJ

Cursos SEEDUC RJ

Área da Educação

SEDUC RO

Status Atual

Foi publicada no Diário Oficial de Rondônia a lista de servidores que compõem a comissão responsável pelo acompanhamento do novo concurso SEDUC RO. Com a comissão formada, os próximos passos serão a elaboração do projeto básico e o processo de contratação da banca.

Banca

A definir.

Cargos e Vagas previstas

A definir.

Remuneração

A definir.

Escolaridade Exigida

A definir.

Último concurso

Foi realizado em <u>2016</u> o último concurso para a SEDUC RO, com 672 vagas para os cargos de Professor, Analista e Técnico.

Artigo SEDUC RO

Cursos SEDUC RO

SEDUC AM

Status Atual

Um novo concurso para a Secretaria de Estado de Educação do Amazonas (Seduc AM) deve ser realizado o quanto antes!

No que depender do Tribunal Pleno do Tribunal de Contas do Amazonas (TCE-AM) o edital deverá ser publicado em breve.

Banca

A definir.

Cargos e Vagas previstas

A definir.

Remuneração

Salário inicial de R\$ 1.525,06 a R\$ 4.143,06 [último edital].

Escolaridade Exigida

A definir.

Último concurso

Foi realizado em 2018 (Nível Médio e Fundamental / Superior / Indígena).

Artigo SEDUC AM

Curso SEDUC AM

SEDF

Status Atual

As Secretarias de educação podem declarar, até 15 de junho de 2025, a adesão ou não à Prova Nacional Docente, novo concurso público federal unificado para os cargos do Magistério Público.

No último ano, a secretária de Educação do DF, Hélvia Paranaguá, confirmou em entrevista ao portal R7 que realizará em 2025, dois concursos sendo para efetivos e o outro para temporários.

A expectativa é de que a seleção seja realizada em 2025 com nomeações e convocações no mesmo ano e oferta de vagas para nível superior e cargos de Professor (a), Gestor, Analista e Orientador.

Banca

A definir.

Cargos e Vagas previstas

Previstas mais de 5 mil vagas distribuídas para os cargos de Professor (a), Gestor, Analista e Orientador.

Remuneração

A definir.

Escolaridade Exigida

Nível superior.

Último Concurso

Realizado em 2022.

Artigo SEDF

Curso SEDF

SEMED Campo Grande

Status Atual

A Secretaria Municipal de Educação (SEMED) autorizou um novo edital de concurso SEMED Campo Grande e a comissão responsável foi instituída!

Banca

A definir.

Cargos e Vagas previstas

As oportunidades serão destinadas às carreiras administrativas do órgão.

Remuneração

R\$3.671,07 [último edital].

Escolaridade Exigida

A definir.

Artigo SEMED Campo

Curso SEMED Campo

SEDUC MT

Status Atual

Mauro Mendes, governador de Mato Grosso anunciou que o edital para o concurso público da Secretaria de Educação de Mato Grosso (SEDUC MT) será publicado oficialmente em até 45 dias.

O concurso para 2024 promete trazer novas oportunidades para a área da educação no estado. Segundo o governador, o edital já está autorizado e a comissão responsável foi formada desde julho deste ano.

Banca

A definir.

Cargos e Vagas previstas

A definir.

Remuneração

A definir.

Escolaridade Exigida

A definir.

Artigo SEDUC MT

Curso SEDUC MT

CNU Professores

Status Atual

A Prova Nacional Docente (PND) é uma das principais iniciativas do governo federal para a reposição de vagas para docentes pelo país.

O presidente do INEP, Manuel Palacius, informou que as inscrições devem ser iniciadas em junho, com provas aplicadas em outubro em todo país e resultados divulgados em dezembro de 2025.

Lembrando que, após prorrogação, as secretarias de educação devem declarar, até 15 de junho, a adesão à Prova Nacional.

Banca

A definir.

Cargos e Vagas previstas

Quantitativo de vaga a definir para o cargo de Professor(a).

Remuneração

A definir.

Escolaridade Exigida

Nível superior.

Último Concurso

Esta será a 1ª edição.

Artigo CNU Professores

Curso CNU Professores

UFAC

Status Atual

A Universidade Federal do Acre contratou o Instituto ACCESS para ser a banca organizadora do novo concurso UFAC.

Banca

Instituto ACCESS.

Cargos e Vagas previstas

Quantitativo de vagas a definir para cargos efetivos de Técnico Administrativos.

Remuneração

Salários iniciais de R\$ 2.120,13 a R\$ 4.556,92, além de benefícios (último edital).

Escolaridade Exigida

Níveis médio e superior.

Último Concurso

Realizado em 2023.

Artigo UFAC

Curso UFAC

UniRio

Status Atual

O concurso Unirio (Universidade Federal do Estado do Rio de Janeiro) para técnicos-administrativos está com banca definida: Instituto AOCP.

Banca

Instituto AOCP.

Cargos e Vagas previstas

103 vagas para Técnico-Administrativos em Educação (TAE's).

Remuneração

Salários iniciais de R\$ 2.120,13 a R\$ 4.556,92.

Escolaridade Exigida

Níveis médio, técnico e superior.

Último Concurso

Realizado em 2019.

Artigo UniRio

Curso UniRio

IBC

Status Atual

O próximo concurso do Instituto Benjamin Constant (IBC) terá o Instituto AOCP como banca organizadora! E mais! O Estratégia Concursos soube de maneira exclusiva que o edital será publicado até o dia 18 de junho, no máximo.

Banca

Instituto AOCP.

Cargos e Vagas previstas

15 vagas de níveis médio e superior, sendo:

- 13 para o cargo de Professor de Ensino Básico, Técnico e Tecnológico (EBTT); e
- 2 para o cargo de Técnico-Administrativo em Educação.

Remuneração

Salário inicial de R\$ 3.804,29 [último edital].

Escolaridade Exigida

Níveis médio e superior.

Último Concurso

Realizado em 2014.

Artigo IBC

Curso IBC

SEDUCRS

Status Atual

O novo concurso SEDUC RS (Secretaria de Educação do Estado do Rio Grande do Sul) com a oferta de 6 mil vagas está com banca definida e o projeto básico da contratação foi divulgado, trazendo informações importantes como etapas e as especialidades que serão contempladas.

O Instituto AOCP vai cuidar da organização e o edital está previsto para ser divulgado em junho.

Banca

Instituto AOCP.

Cargos e Vagas previstas

6 mil vagas para o cargo de professor em diversas áreas.

Remuneração

Salário inicial de R\$ 2.019,27 a R\$ 2.120,00 [último edital].

Escolaridade Exigida

Nível superior.

Último Concurso

Realizado em 2023.

Artigo SEDUC RS

Curso SEDUC RS

SEDUC PI

Status Atual

A comissão organizadora do novo concurso Seduc PI, da Secretaria de Educação do Estado do Piauí, já está formada e trabalhando para divulgar o edital no 2° semestre de 2025.

Banca

A definir.

Cargos e Vagas previstas

O certame terá 4.000 vagas para professor efetivo, sendo 2.000 imediatas e 2.000 para cadastro reserva.

Remuneração

Atualmente a legislação estadual prevê o piso salarial de R\$ 4.420,55 para jornada de 40 horas semanais.

Escolaridade Exigida

A definir.

Último Concurso

Realizado em 2014.

Artigo SEDUC PI

Curso SEDUC PI

Área Bancária

Área Bancário/Financeiro

BRDE

Status Atual

A Fundatec será a responsável pela organização do próximo concurso BRDE (Banco Regional de Desenvolvimento do Extremo Sul).

Banca

Fundatec.

Cargos e Vagas previstas

A definir.

Remuneração

Salário inicial de R\$ 3.688,79 até R\$ 9.268,39 [último edital].

Escolaridade Exigida

A definir.

Último concurso

Realizado em 2022.

Artigo BRDE

Cursos BRDE

Prefeitura de Búzios

Status Atual

Em contato com o alto escalão do munícipio, fomos informados de que o edital do concurso da Prefeitura de Búzios, localizada no Rio de Janeiro, será publicado em breve.

Banca

IBAM.

Cargos e Vagas previstas

A definir.

Remuneração

A definir.

Escolaridade Exigida

A definir.

Último concurso

Foi realizado em 2012 o último concurso.

Artigo Búzios

Cursos Búzios

Prefeitura de Cabo

Status Atual

Sem concurso há nove anos, a Prefeitura de Arraial do Cabo, no Rio de Janeiro, está prestes a tirar um novo edital do forno! Isso porque, o IBAM foi definido como banca organizadora.

Banca

IBAM.

Cargos e Vagas previstas

A definir.

Remuneração

A definir.

Escolaridade Exigida

A definir.

Artigo Cabo

Cursos Cabo

Prefeitura de Uberlândia

Status Atual

O concurso da Prefeitura de Uberlândia, município de Minas Gerais, está cada vez mais próximo de ser publicado, após a definição e contratação da banca organizadora. A empresa escolhida foi o Instituto Consulplan.

Conforme informações exclusivas obtidas pelo jornalismo do Estratégia, o edital já está em fase de elaboração do conteúdo programático e deve ser publicado ainda neste semestre.

Banca

Instituto Consulplan.

Cargos e Vagas previstas

A previsão é de disponibilizar 119 vagas mais cadastro de reserva, distribuídas da seguinte forma:

- Nível superior: 57;
- Nível médio: 36;
- Nível médio Técnico: 9;
- Nível fundamental: 17.

Remuneração

Salário inicial de R\$ 1.470,32 a R\$ 3.827,80 (último edital).

Escolaridade Exigida

Níveis fundamental, médio técnico, médio e superior.

Último Concurso

Realizado em 2023.

Artigo P. Uberlândia

Cursos P. Uberlândia

Prefeitura de Vila Velha ES

Status Atual

O prefeito de Vila Velha, Arnaldo Borgo Filho, voltou a falar sobre a realização de um novo concurso público.

a administração está realizando um levantamento das necessidades de cada setor para determinar as vagas a serem abertas.

Anteriormente, a previsão era de que o edital saísse ainda em 2024. Agora, não há um cronograma definido.

Banca

A definir.

Cargos e Vagas previstas

A definir.

Remuneração

Até R\$ 4.796,82 – último edital.

Escolaridade Exigida

A definir.

Último concurso

Foi realizado em 2019.

Artigo P. Vila Velha

Cursos P. Vila Velha

Prefeitura de Porto Alegre

Status Atual

A Prefeitura de Porto Alegre, no Rio Grande do Sul, definiu a banca organizadora do seu mais novo concurso público para provimento de vagas em cargos de níveis médio e superior de formação.

Banca

La Salle.

Cargos e Vagas previstas

15 vagas distribuídas entre os cargos de Professores, Monitor, Analista de Tecnologia da Informação, Nutricionista e Fisioterapeuta.

Remuneração

A definir.

Escolaridade Exigida

Níveis médio e superior.

Artigo Porto Alegre

Cursos Porto Alegre

Prefeitura de Campinas

Status Atual

Além dos três editais que já foram publicados pela Prefeitura de Campinas, a expectativa é de que ainda sejam divulgados mais dois editais ainda em 2025 (nºs 05 e 06), totalizando 414 vagas.

Banca

A definir.

Cargos e Vagas previstas

Quantitativo de vagas a definir para os seguintes cargos:

- Edital o5 Guarda Municipal; e
- Edital o6 Intérprete de Libras.

Remuneração

A definir.

Escolaridade Exigida

A definir.

Artigo P. Campinas

Cursos P. Campinas

Prefeitura de Magé

Status Atual

Os preparativos para o concurso público da Prefeitura de Magé, no Rio de Janeiro, estão a todo o vapor! Recentemente, o município divulgou o primeiro edital aguardado, para a área da educação, com vagas para Professores.

E, logo mais, deve ser divulgado um segundo edital, exclusivo para o cargo de Fiscal, nas áreas tributária, de postura, transporte, obras, e áreas sanitárias e ambientais.

Outros setores também contarão com vagas, entretanto, os cargos ainda não foram divulgados.

Banca

A definir.

Cargos e Vagas previstas

Mais de mil vagas para o cargo de Fiscal.

Remuneração

A definir.

Escolaridade Exigida

Níveis médio e superior (a confirmar).

Último Concurso

Realizado em 2011.

Artigo Pref. Magé

Cursos Pref. Magé

Prefeitura de Curitiba

Status Atual

O novo concurso público para a Prefeitura de Curitiba, capital do Paraná, deve ter seu edital publicado até março.

Banca

A definir.

Cargos e Vagas previstas

A definir.

Remuneração

Salário inicial de R\$ 1.753,36 a R\$ 6.627,27 (último edital).

Escolaridade Exigida

A definir.

Último Concurso

Realizado em 2022.

Artigo P. Curitiba

Cursos P. Curitiba

Prefeitura de Santos

Status Atual

Em contato com fontes que cuidam especificamente da realização do concurso da Prefeitura de Santos, localizada no litoral de São Paulo, fomos informados de que o novo edital será voltado para cargos operacionais.

Foi esclarecido que a Prefeitura pretende, sim, realizar um novo concurso. No entanto, a previsão é de que ele seja bem menor do que o realizado em 2023/2024.

O edital pode sair entre julho e agosto.

Banca

IBAM.

Cargos e Vagas previstas

A ideia, a princípio, é oferecer vagas para quatro cargos operacionais.

Remuneração

Salário inicial de R\$ 4.199,71 a R\$ 10.595,46 (último edital).

Escolaridade Exigida

A definir.

Último Concurso

Realizado em 2024 (Auditor / Cargos Gerais).

Artigo P. Santos

Cursos P. Santos

Prefeitura de Monteiro

Status Atual

Atenção, concurseiros! A Prefeitura de Monteiro, na Paraíba, pode anunciar em breve um grande concurso público. O comunicado foi feito pela prefeita do município: "Preparem-se, concurseiros! Nossa intenção é lançar um grande concurso público no mais tardar até o mês de julho".

Banca

A definir.

Cargos e Vagas previstas

A definir.

Remuneração

A definir.

Escolaridade Exigida

A definir.

Último Concurso

Realizado em 2017.

Artigo P. Monteiro

Cursos P. Monteiro

Prefeitura de Araraquara

Status Atual

O concurso público da Prefeitura de Araraquara, em São Paulo, terá o seu novo edital publicado ainda este ano!

Em contato com fontes internas, a equipe de jornalismo do Estratégia foi informada de que o edital está sendo elaborado em conjunto com a banca, o IBAM, e a previsão é de que a publicação ocorra em junho.

Banca

IBAM.

Cargos e Vagas previstas

A definir.

Remuneração

Salário inicial de R\$ 1.708,84 a R\$ 6.251,88 (último edital).

Escolaridade Exigida

A definir.

Último Concurso

Realizado em 2024.

Artigo P. Araraquara

Cursos P. Araraquara

Prefeitura de Boqueirão

Status Atual

A Prefeitura de Boqueirão, município localizado no Sertão Paraibano, segue na fase de definição da banca organizadora para um novo concurso público.

Banca

A definir.

Cargos e Vagas previstas

O edital previsto oferecerá 102 vagas distribuídas em 38 cargos de diversas áreas.

Remuneração

Salário inicial de R\$ 937,00 a R\$ 2.000,00 (último edital).

Escolaridade Exigida

A definir.

Último Concurso

Realizado em 2017.

Artigo P. Boqueirão

Cursos P. Boqueirão

Prefeitura de Patos

Status Atual

Atenção, concurseiro! O edital do novo concurso público da Prefeitura de Patos, na Paraíba, deve ser divulgado até junho.

Banca

Idecan.

Cargos e Vagas previstas

200 vagas, no mínimo, distribuídas entre cargos de níveis médio e superior.

Remuneração

Salário inicial de R\$ 954,00 a R\$ 2.500,00 (último edital).

Escolaridade Exigida

Níveis médio e superior.

Último Concurso

Realizado em 2018.

Artigo Pref. Patos

Cursos Pref. Patos

Prefeitura de Guararapes

Status Atual

O novo concurso público da Prefeitura de Guararapes, em São Paulo, poderá ser publicado em breve, já que a banca foi definida.

Isso mesmo! A VUNESP será a empresa responsável pelo planejamento, a organização e execução da próxima seleção. Outras informações como cargos, salários e etapas ainda não foram divulgadas.

Banca

VUNESP.

Cargos e Vagas previstas

A definir.

Remuneração

Salário inicial de R\$ 1.621,93 a R\$ 8.462,69 (último edital).

Escolaridade Exigida

A definir.

Último Concurso

Realizado em 2023.

Artigo P. Guararapes

Cursos P. Guararapes

Prefeitura de Araras SP

Status Atual

O novo concurso público da Prefeitura de Araras, município do estado de São Paulo, poderá acontecer em breve para cargos que exigem todos os níveis de escolaridade.

A banca organizadora, inclusive, já está contratada: o INDEC será a empresa responsável pela organização e execução da seleção.

Banca

INDEC.

Cargos e Vagas previstas

A definir.

Remuneração

Salário inicial de R\$ 2.173,70 a R\$ 6.301,20 (último edital).

Escolaridade Exigida

Todos os níveis de escolaridade.

Último Concurso

Realizado em 2022.

Artigo Pref. Araras

Cursos Pref. Araras

Prefeitura de Sorocaba SP

Status Atual

O edital do concurso publicado da Prefeitura de Sorocaba, cidade de São Paulo, será publicado ainda neste semestre!

Segundo fontes, a Comissão está finalizando os últimos ajustes para a contratação da Fundação Vunesp.

Banca

Vunesp.

Cargos e Vagas previstas

O concurso deve ofertar 126 vagas distribuídas entre 27 cargos.

Remuneração

Salário inicial de R\$ 2.669,47 a R\$ 15.450,07 (último edital).

Escolaridade Exigida

Níveis fundamental, médio e superior.

Último Concurso

Realizado em 2024.

Artigo P. Sorocaba

Cursos P. Sorocaba

Prefeitura de Indaiatuba

Status Atual

A Prefeitura de Indaiatuba, São Paulo, se prepara para realizar um novo concurso em breve.

O edital é previsto para ser publicado no mês de junho, devido à urgência de reposição de pessoal.

Banca

A definir.

Cargos e Vagas previstas

São previstas 411 vagas para diversos cargos e escolaridades.

Remuneração

Salário inicial de R\$ 1.890,57 a R\$ 24.875,92.

Escolaridade Exigida

Níveis fundamental, médio, técnico e superior.

Último concurso

Realizado em 2023.

Artigo P. Indaiatuba

Curso P. Indaiatuba

Concursos de 6 meses a 1 ano

Área

Fiscal

SEFAZ BA

Status Atual

A tão aguardada autorização do concurso público da Secretaria da Fazenda da Bahia (Sefaz BA) para o cargo de Auditor Fiscal está nas mãos do governador do estado.

Isso porque, de acordo com informações exclusivas obtidas por fontes internas ao Estratégia, a SAEB já aprovou a análise de orçamento e quantitativo de vagas para o cargo de Auditor. Agora, o processo se encontra na Casa Civil.

Banca

A definir.

Cargos e Vagas previstas

Estão previstas 225 vagas, sendo 150 oportunidades para Auditor Fiscal e 75 para Agente de Tributos.

Remuneração

Salário inicial estimado de R\$ 21.035,92 a R\$ 29.045,14.

Escolaridade Exigida

Nível Superior.

Último concurso

Realizado em <u>2019</u> para Auditor Fiscal e em <u>2022</u> para Agente de Tributos.

Artigo SEFAZ BA

Cursos SEFAZ BA

SEFAZ MG

Status Atual

O Sinfazfisco-MG irá se reunir com o secretário de Fazenda do Estado, Luiz Claudio Fernandes, no dia 15 de abril, para discutir a realização de um novo concurso Sefaz MG (Secretaria de Estado de Fazenda de Minas Gerais).

As entidades sindicais vêm alertando há tempos sobre a necessidade de um novo certame para Gestor Fazendário, essencial para garantir a eficiência da SEF e a qualidade no atendimento às demandas da sociedade.

Banca

A definir.

Cargos e Vagas previstas

Gestor Fazendário.

Remuneração

A definir.

Escolaridade Exigida

A definir.

Último concurso

Realizado em 2022.

Artigo SEFAZ MG

Cursos SEFAZ MG

SEFIN RO

Status Atual

Um novo concurso da SEFIN RO (Secretaria de Estado de Finanças de Rondônia) pode ser publicado nos próximos meses.

Banca

A definir.

Cargos e Vagas previstas

Quantitativo de vagas a definir para o cargo de Auditor Fiscal.

Remuneração

Salário inicial de R\$ 7.512,19 a R\$ 16.902,43 (último edital).

Escolaridade Exigida

Nível superior.

Último concurso

Realizado em 2017.

Artigo SEFIN RO

Cursos SEFIN RO

ISS Goiânia

Status Atual

O Ministério Público do Estado de Goiás (MPGO) recomenda um novo concurso ISS para o quadro efetivo da Secretaria de Finanças do município de Goiânia.

Banca

A definir.

Cargos e Vagas previstas

O MPGO considera necessário o preenchimento de 48 vagas imediatas para o cargo de Auditor Fiscal de Tributos.

Remuneração

Considerando os valores atuais, a remuneração base é de R\$ 20.427,15.

Escolaridade Exigida

Nível superior em qualquer área de formação.

Último concurso

Realizado em 2015.

Artigo ISS Goiânia

Cursos ISS Goiânia

ISS Aracati

Status Atual

Em live em suas redes sociais, o prefeito de Aracati/CE, Bismarck Maia, falou sobre o lançamento do maior concurso da história do município, que incluirá vagas para a área fiscal (ISS). A partir da autorização do concurso, serão definidas a banca organizadora e as etapas do certame, que serão divulgadas em momento oportuno no site e nas redes sociais da prefeitura.

Banca

A definir.

Cargos e Vagas previstas

vagas para o cargo de Auditor Fiscal.

Remuneração

Entre R\$ 3.000 e R\$ 15.000.

Escolaridade Exigida

Nível superior.

Último concurso

Foi realizado em 2018 o último concurso.

Artigo ISS Aracati

Cursos ISS Aracati

ISS Magé RJ

Status Atual

A Prefeitura de Magé, município do estado do Rio de Janeiro, se prepara para realizar um novo concurso público, incluindo vagas para o cargo de Fiscal Tributário (ISS).

Banca

A definir.

Cargos e Vagas previstas

Serão mais de mil vagas para professores e fiscais (tributário, postura, transporte, obras, sanitário e ambiental).

Remuneração

A definir.

Escolaridade Exigida

A definir.

Artigo ISS Magé RJ

Cursos ISS Magé RJ

ISS Porto Velho

Status Atual

Um novo concurso ISS Porto Velho, destinado à Secretaria Municipal de Fazenda – SEMFAZ, deve ocorrer em breve. Isso porque, foi oficialmente formada a comissão organizadora.

Banca

A definir.

Cargos e Vagas previstas

A definir.

Remuneração

Auditor: mais de R\$ 10 mil | Fiscal: mais de R\$ 6 mil (Transparência).

Escolaridade Exigida

A definir.

Artigo ISS Porto

Cursos ISS Porto

Área **Controle**

TCE AP

Status Atual

O Tribunal de Contas do Estado do Amapá (TCE AP) já aprovou e destinou recursos para a realização de um novo concurso em 2025.

Entretanto, os preparativos devem atrasar um pouco! A expectativa é de que sejam realizadas alterações nas leis dos cargos, permitindo a formação da comissão e o início dos trâmites para o edital do mais novo concurso TCE AP.

Banca

A definir.

Cargos e Vagas previstas

Quantitativo de vagas a definir para o cargo de Auditor de Controle Externo – Fiscalização.

Remuneração

Salário inicial de R\$ 6.755,86.

Escolaridade Exigida

Nível superior em áreas específicas, sendo elas: Direito, Economia, Administração e Contabilidade.

Último concurso

Realizado em 2011.

Artigo TCE AP

Cursos TCE AP

CGE MA

Status Atual

A Secretaria de Estado da Transparência e Controle – STC do Maranhão (CGE MA) formou comissão para um novo concurso público destinado ao cargo de Auditor do Estado.

Banca

A definir.

Cargos e Vagas previstas

A definir.

Remuneração

Inicial de R\$ 10.993,74.

Escolaridade Exigida

A definir.

Artigo CGE MA

Cursos CGE MA

CGE AC

Status Atual

Está formada a comissão responsável pelo primeiro concurso CGE AC (Controladoria Geral do Estado do Acre). Próximo passo é a contratação da banca.

Banca

A definir.

Cargos e Vagas previstas

Vagas para Auditor e Técnico de Controle Interno.

Remuneração

A definir.

Escolaridade Exigida

A definir.

Artigo CGE AC

Cursos CGE AC

CGE AL

Status Atual

Com Grupo de Trabalho formado desde o ano passado, o primeiro concurso público da Controladoria Geral do Alagoas (CGE AL) segue previsto.

Isso porque, a Secretaria de Planejamento, Gestão e Patrimônio (Seplag) voltou a afirmar a previsão de realização, não só deste, mas de outros 10 concursos públicos no estado.

Banca

A definir.

Cargos e Vagas previstas

40 vagas são previstas.

Remuneração

R\$ 5.100,00.

Escolaridade Exigida

Nível Superior em área específica.

Artigo CGE AL

Cursos CGE AL

CGE AM

Status Atual

Durante evento em outubro de 2021, o Governador Wilson Lima confirmou a realização de algumas seleções no estado, dentre elas, o concurso CGE AM (Controladoria Geral do Estado do Amazonas). Entretanto, até o momento, ainda não foi criado o grupo de trabalho e nem iniciado o processo de escolha da banca. Segundo informado pelo órgão ao jornalismo do Estratégia, o certame passa por ajustes administrativos.

Banca

A definir.

Cargos e Vagas previstas

Auditor Técnico de Controle Interno. Quantitativo ainda a definir.

Remuneração

R\$ 13.700.

Escolaridade Exigida

A definir.

Artigo CGE AM

Cursos CGE AM

CGE RR

Status Atual

Será que, enfim, teremos o primeiro concurso público da Controladoria-Geral do Estado de Roraima (CGE-RR)? É o que prevê o Plano de Contratações Anual do órgão para o ano de 2026.

Banca

A definir.

Cargos e Vagas previstas

Quantitativo de vagas a definir para os cargos de Auditor Governamental e Analista de Controle Interno.

Remuneração

A definir.

Escolaridade Exigida

Nível superior.

Artigo CGE RR

Cursos CGE RR

TCE SC

Status Atual

No final de 2024, um grupo de trabalho foi formado para avaliar a possibilidade de um novo concurso público para o Tribunal de Contas do Estado de Santa Catarina (TCE SC).

Caso seja decidida pela necessidade de realização de concurso, uma nova comissão será formada para elaboração do certame e contratação da banca organizadora.

Junto a isso, o Plano Nacional de Contratações (PCA) 2025 do TCE SC indica a previsão de contratação de uma empresa responsável pela organização.

Banca

A definir.

Cargos e Vagas previstas

A definir.

Remuneração

Salário inicial de R\$ 19.868,65 (último edital).

Escolaridade Exigida

A definir.

Último concurso

Realizado em 2021.

Artigo TCE SC

Cursos TCE SC

TCE PB

Status Atual

Com comissão já formada, o novo concurso público para o TCE PB (Tribunal de Contas do Estado da Paraíba) não deve demorar muito para definir a banca organizadora.

Inclusive, de acordo com fontes internas, uma das empresas interessadas é o Instituto Brasileiro de Formação e Capacitação (IBFC), que apresentou proposta e se colocou à disposição para negociar e participar da disputa.

Banca

A definir.

Cargos e Vagas previstas

Quantitativo de vagas a definir para o cargo de Auditor de Controle Externo, nas áreas de Administração, Contabilidade, Economia, Direito e Engenharia Civil.

Remuneração

Mais de R\$ 20 mil.

Escolaridade Exigida

Nível superior.

Último concurso

Realizado em 2017.

Artigo TCE PB

Cursos TCE PB

TCE AC

Status Atual

Está oficialmente formada a comissão que acompanhará as atividades do próximo concurso público do Tribunal de Contas do Acre (TCE AC).

As oportunidades serão destinadas ao cargo de Conselheiro Substituto. O grupo terá o prazo de 120 dias (até março/2025) para apresentação dos estudos relacionados à viabilidade de realização do certame.

Banca

A definir.

Cargos e Vagas previstas

Quantitativo de vagas a definir para o cargo de Conselheiro Substituto.

Remuneração

Salário inicial de R\$ 37.731,81.

Escolaridade Exigida

A definir.

Artigo TCE AC

Cursos TCE AC

CGM Manaus

Status Atual

Ao que tudo indica, o primeiro concurso público da Controladoria Geral do Município de Manaus (CGM) já está no radar.

Isso porque foi instituída uma Equipe de Planejamento da Contratação (EPC), com o objetivo de elaborar o documento de formalização de demanda e o Termo de Referência para a contratação da banca organizadora.

Além do certame da Controladoria, também é prevista contratação de banca para a SEMMASCLIMA (Secretaria Municipal de Meio Ambiente e Sustentabilidade).

Banca

A definir.

Cargos e Vagas previstas

Até 35 vagas para os cargos de Analista e Técnico de Controle Municipal Interno.

Remuneração

Salário inicial de R\$ 6 mil e R\$ 10 mil.

Escolaridade Exigida

Níveis médio e superior.

Artigo CGM Manaus

Cursos CGM Manaus

Área **Tribunais**

Área de Tribunais

DPU

Status Atual

Um novo concurso DPU (Defensoria Pública da União) pode ocorrer em 2025. Isso por que o Projeto de Lei Orçamentária de 2025 prevê 43 vagas e criação de 91 cargos para o quadro de servidores e defensores.

Banca

A definir.

Cargos e Vagas previstas

43 vagas e criação de 91 cargos para o quadro de servidores e defensores.

Remuneração

Salário inicial de R\$ 9.052,54 e R\$ 14.852,66.

Escolaridade Exigida

A definir.

Último concurso

Realizado em 2015.

Artigo DPU

Cursos DPU

MP MT

Status Atual

O concurso do Ministério Público do Estado do Mato Grosso (MP MT) deve ter edital em 2025!

De acordo com o novo Promotor de Justiça, Rodrigo Fonseca, a realização de um concurso para Promotores de Justiça será uma prioridade em sua gestão. Vale ressaltar que o promotor assumirá o comando do Ministério apenas em feveireiro de 2025.

Além de confirmar o certame para promotor, Rodrigo mencionou que está sendo estudada a realização de outro concurso apenas para servidores, destacando que o próximo processo levará em consideração as mudanças decorrentes das inovações tecnológicas.

Banca

A definir.

Cargos e Vagas previstas

Vagas a definir para Promotores de Justiça.

Remuneração

Salário de R\$ 28.884,19 (último concurso).

Escolaridade Exigida

Nível superior em Direito.

Último concurso

Realizado em 2020.

Artigo MP MT

Cursos MP MT

MP SP

Status Atual

O Ministério Público do Estado de São Paulo divulgou novas autorizações para os cargos de Analista Jurídico e Analista Técnico-Científico, as comissões organizadoras também foram formadas.

Banca

A definir.

Cargos e Vagas previstas

o8 vagas + CR.

Remuneração

De R\$ 9.497,01 a R\$ 16.712,41 [vencimento básico + benefícios].

Escolaridade Exigida

Nível superior.

Artigo MP SP

Cursos MP SP

PGE BA

Status Atual

A comissão está formada. Agora os próximos passos são a elaboração e divulgação do projeto básico; definição e assinatura de contrato com a banca; e elaboração e publicação do edital PGE BA.

Banca

A definir.

Cargos e Vagas previstas

A definir.

Remuneração

- Analista: R\$ 2.280,57; e
- Assistente: R\$1.029,86 (último edital).

Escolaridade Exigida

- Analista: Nível Superior; e
- Assistente: Nível Médio.

Último concurso

Foi realizado em 2013 o último concurso da PGE BA.

Artigo PGE BA

Cursos PGE BA

PGM RJ

Status Atual

A Procuradoria Geral do Município do Rio de Janeiro (PGM RJ) tem comissão formada para um novo concurso público para servidores!

Com isso, os estudos para levantamento de cargos e vagas deverão ser iniciados para que, posteriormente, seja feita a contratação da banca organizadora.

Banca

A definir.

Cargos e Vagas previstas

A definir.

Remuneração

Salários iniciais de R\$ 2.777,47 [conforme último edital].

Escolaridade Exigida

A definir.

Último concurso

Realizado em 2013.

Artigo PGM RJ

Cursos PGM RJ

Polícia Rodoviária Federal

Status Atual

Teremos concurso PRF em breve? Se depender da Polícia Rodoviária Federal, sim! Isso porque foi encaminhado um ofício, ao Ministério da Justiça (MJSP), com a solicitação de um novo edital.

De acordo com o documento, serão 4.902 vagas a fim de atingir 18.000 policiais no quadro efetivo. Também foram solicitadas 235 vagas para o cargo de Agente Administrativo, porém o pedido foi negado no momento.

Banca

A definir.

Cargos e Vagas previstas

4.902 vagas previstas.

Remuneração

Salário inicial de R\$ 11.114,60.

Escolaridade Exigida

Nível Superior.

Último concurso

Realizado em 2021.

Artigo PRF

Cursos PRF

PCAC

Status Atual

O governador do Acre, Gladson Cameli, anunciou novas seleções públicas para a PC AC. Cameli, contudo, não divulgou quais serão os cargos e o quantitativo de vagas ofertadas. Além disso, desde 2020, está constituída a comissão integrada para elaborar propostas de realização do certame.

Banca

A definir.

Cargos e Vagas previstas

A definir.

Remuneração

A partir de R\$ 5.000,00.

Escolaridade Exigida

A definir.

Último concurso

Foi realizado em 2017 o último concurso da PC AC, com 250 vagas para diversos cargos.

Artigo PC AC

Cursos PC AC

PCSC

Status Atual

Um novo concurso PC SC (Polícia Civil de Santa Catarina) foi anunciado com 500 vagas para Agente e Escrivão pelo governador do estado, Jorginho Mello.

A previsão é de que o edital seja publicado ainda no primeiro semestre de 2025. Vale lembrar que, segundo SINPOL-SC, o certame havia sido solicitado para o preenchimento de 490 vagas.

Banca

A definir.

Cargos e Vagas previstas

500 vagas para Agente e Escrivão.

Remuneração

R\$ 6.000,00.

Escolaridade Exigida

A definir.

Último Concurso

Realizado em 2017 (<u>Agente</u> / <u>Escrivão</u>).

Artigo PC SC

Cursos PC SC

PM AL

Status Atual

Foi aprovado o Plano Estadual de Segurança Pública e Defesa Social do estado de Alagoas (2023-2030), que indica a realização de um novo concurso PM AL.

Banca

A definir.

Cargos e Vagas previstas

A definir.

Remuneração

R\$ 4.250,06 e R\$ 8.099,94 [último edital].

Escolaridade Exigida

A definir.

Último concurso

Foi realizado em 2021.

Artigo PM AL

Cursos PM AL

PM PI

Status Atual

A realização do concurso PM PI (Polícia Militar do Estado do Piauí) segue prevista para 2025! A informação voltou a ser reforçada pelo governador Rafael Fonteles.

Banca

A definir.

Cargos e Vagas previstas

Previsão de mil vagas no certame. Os cargos ainda não foram revelados.

Remuneração

Salário inicial de R\$ 3.470,66 e R\$ 5.367,12 [últimos editais].

Escolaridade Exigida

Níveis médio e superior.

Último Concurso

Realizado em 2021 (Oficial / Soldado).

Artigo PM PI

Cursos PM PI

Polícia Penal TO

Status Atual

Um novo concurso Polícia Penal TO pode finalmente sair do papel! Isso porque a Lei de Diretrizes Orçamentárias do Estado para 2025 prevê estudos, publicação de edital e realização do certame.

Vale lembrar que o certame já possui comissão formada desde 2023, que sofreu alterações em outubro de 2024.

Banca

A definir.

Cargos e Vagas previstas

Quantitativo de vagas a definir para o cargo de Polícia Penal TO.

Remuneração

Remuneração inicial de R\$ 4.550,00.

Escolaridade Exigida

Nível Médio.

Último concurso

Realizado em 2014.

Artigo Polícia Penal TO

Cursos Polícia Penal TO

Polícia Penal AL

Status Atual

Foi solicitada autorização para realização de um novo concurso Polícia Penal AL. O pedido é para preenchimento de 350 vagas.

Banca

A definir.

Cargos e Vagas previstas

350 vagas para o cargo de Policial Penal.

Remuneração

Salário inicial de R\$ 3.800,00.

Escolaridade Exigida

Nível superior em qualquer área de conhecimento.

Último concurso

Realizado em 2021.

Artigo Polícia Penal AL

Cursos Polícia Penal AL

Polícia Penal PA – SEAP PA

Status Atual

Em ofício encaminhado à Secretaria do Estado de Planejamento de Administração (SEPLAD), o secretário de Administração Penitenciária do Pará, Marco Antônio Rodrigues, solicitou um novo edital do concurso SEAP PA, agora no âmbito da Polícia Penal.

Banca

A definir.

Cargos e Vagas previstas

160 vagas solicitadas para Policial Penal.

Remuneração

R\$ 2.810,00 (último edital).

Escolaridade Exigida

Nível Médio.

Último concurso

Foi realizado em 2021 o último concurso.

Artigo SEAP PA

Cursos SEAP PA

Detran GO

Status Atual

Um novo edital do concurso Detran GO (Departamento Estadual de Trânsito de Goiás) é previsto para ser publicado em breve.

De acordo com contato com a Secretaria de Estado de Administração de Goiás, a expectativa é de que sejam ofertadas 1.000 vagas para os cargos de Agente de Fiscalização e Examinador de Trânsito.

Banca

A definir.

Cargos e Vagas previstas

1.000 vagas para os cargos de Agente de Fiscalização e Examinador de Trânsito.

Remuneração

R\$ 4.258,48.

Escolaridade Exigida

Nível Superior.

Último concurso

Realizado em 2021.

Artigo Detran GO

Cursos Detran GO

Detran PI

Status Atual

O Ministério Público do Trabalho do Piauí (MPT PI) formalizou um acordo com o Departamento Estadual de Trânsito para que seja realizado o primeiro concurso Detran PI. Além disso, segundo informações do procurador Carlos Henrique Leite, o resultado desse certame deveria ser publicado até o dia 29 de julho de 2023, com convocações até 31 de agosto do mesmo ano.

Banca

A definir.

Cargos e Vagas previstas

141 vagas solicitadas, para os cargos de Analista de Trânsito, Assistente de Trânsito e Agente de Trânsito.

Remuneração

R\$ 1.199,96 a R\$ 2.205,00.

Escolaridade Exigida

Nível Médio e Superior.

Último concurso

Foi realizado em 2012 o último concurso para o DETRAN PI.

Artigo Detran PI

Cursos Detran Pl

Detran RN

Status Atual

Um novo concurso Detran RN (Departamento de Trânsito do Rio Grande do Norte) foi confirmado e deve ocorrer em breve para provimento de 80 vagas imediatas e formação de cadastro de reserva.

Isso porque o governo assinou o Termo de Ajustamento de Conduta (TAC) que prevê a realização do certame. Após homologação judicial, o prazo será de nove meses para o concurso.

Banca

A definir.

Cargos e Vagas previstas

8o vagas imediatas e formação de cadastro de reserva para diversos cargos.

Remuneração

Salário inicial de R\$ 1.400,00 a R\$ 5.164,30.

Escolaridade Exigida

Níveis médio, técnico e superior.

Último concurso

Realizado em 2010.

Artigo Detran RN

Cursos Detran RN

Detran TO

Status Atual

Um novo concurso Detran TO será realizado em breve! Isso porque a deputada estadual, Janad Valcari, propôs um requerimento na Assembleia Legislativa do Estado de Tocantins (ALETO) que solicita nova seleção para a função de Agente de Trânsito Rodoviário.

Banca

A definir.

Cargos e Vagas previstas

A definir.

Remuneração

A definir.

Escolaridade Exigida

Nível Superior.

Artigo Detran TO

Cursos Detran TO

Bombeiros AL

Status Atual

Um novo concurso Bombeiros AL está em fase de planejamento. Isso porque, de acordo com um memorando, a corporação deseja iniciar o procedimento para o novo certame.

Banca

A definir.

Cargos e Vagas previstas

200 para soldado e 20 para cadetes.

Remuneração

R\$ 1.649.35 e R\$ 2.713.89.

Escolaridade Exigida

Nível Médio.

Artigo Bombeiros AL

Cursos Bombeiros AL

Guarda RJ

Status Atual

Um novo concurso Guarda RJ (GCM do Rio de Janeiro) deve ocorrer em breve! Isso porque foi aberto crédito suplementar para realização do certame.

Banca

A definir.

Cargos e Vagas previstas

Quantitativo de vagas a definir para o cargo de Guarda Municipal.

Remuneração

R\$ 1.411,49 (último edital).

Escolaridade Exigida

A definir.

Último concurso

Realizado em 2012.

Artigo Guarda RJ

Cursos Guarda RJ

Guarda de Maceió

Status Atual

A realização de um novo concurso Guarda de Maceió deve ocorrer em breve. Inclusive, a comissão responsável pelas atividades do novo edital já foi formada.

Banca

A definir.

Cargos e Vagas previstas

Previsão de 50 vagas.

Remuneração

Salário inicial será de R\$ 3.500,00.

Escolaridade Exigida

A definir.

Artigo Guarda

Cursos Guarda

SEJUSP MS

Status Atual

Está oficialmente autorizada a realização do novo concurso SEJUSP MS (Secretaria de Estado de Justiça e Segurança Pública do Mato Grosso do Sul). O aval foi divulgado no Diário Oficial.

Banca

A definir.

Cargos e Vagas previstas

A definir.

Remuneração

A definir.

Escolaridade Exigida

A definir.

Artigo SEJUSP MS

Cursos SEJUSP MS

Polícia Penal PE

Status Atual

Um novo concurso Polícia Penal PE está previsto no Plano Plurianual (PPA) 2024-2027. A informação consta no documento que define as metas do estado no período especificado.

Banca

A definir.

Cargos e Vagas previstas

A definir.

Remuneração

Salário de R\$ 5.100,00.

Escolaridade Exigida

A definir.

Último concurso

Foi realizado em 2021.

Artigo Polícia Penal PE

Cursos Polícia Penal PE

PCDF

Status Atual

Teremos concurso PCDF (Polícia Civil do Distrito Federal) em breve! Isso porque novos editais para os cargos de Perito Criminal, Perito Médico-Legista e Papiloscopista Policial foram autorizados.

Banca

A definir.

Cargos e Vagas previstas

São previstas 105 vagas imediatas e 210 em cadastro de reserva distribuídas da seguinte forma:

- Perito Criminal: 50 + 100 CR;
- Papiloscopista: 30 + 60 CR; e
- Perito Médico Legista: 25 + 50 CR.

Remuneração

Os salários iniciais variam de R\$ 11.085,72 a R\$ 21.449,24.

Escolaridade Exigida

Nível superior.

Último concurso

Foram realizados em 2014 (<u>Perito Médico-Legista</u> e <u>Papiloscopista Policial</u>) e 2016 (<u>Perito Criminal</u>).

Artigo PCDF

Cursos PCDF

Guarda de Belém

Status Atual

O prefeito eleito de Belém, Igor Normando, afirmou, em entrevista ao Grupo Liberal, que o concurso da Guarda Municipal de Belém será o primeiro da nova gestão, para cumprir sua promessa de campanha.

Banca

A definir.

Cargos e Vagas previstas

São previstas 400 vagas para a carreira de Guarda Municipal.

Remuneração

Salário inicial de R\$ 2.583,80 (último edital).

Escolaridade Exigida

Nível médio.

Último concurso

Foi realizado em 2012.

Artigo Guarda Belém

Cursos Guarda Belém

PM MG

Status Atual

Um novo edital do concurso Polícia Militar de Minas Gerais (PM MG) está previsto para 2026!

Banca

A definir.

Cargos e Vagas previstas

São previstas 2.500 vagas.

Remuneração

Salário inicial de R\$ 4.360,83 a R\$ 11.037,14 (último edital).

Escolaridade Exigida

Nível superior.

Último concurso

Foi realizado em 2024 (Oficial de Saúde / Soldado / Oficial).

Artigo PM MG

Cursos PM MG

GCM SP

Status Atual

Em contato com a Secretaria Municipal de Segurança Urbana, fomos informados que um novo concurso GCM SP (Guarda Civil Metropolitana de São Paulo) – 3ª Classe já está em estudos.

Banca

A definir.

Cargos e Vagas previstas

A definir.

Remuneração

Salário inicial de R\$ 2.180,00 (último edital).

Escolaridade Exigida

A definir.

Último concurso

Realizado em 2022.

Artigo GCM SP

Cursos GCM SP

PCMG Administrativo

Status Atual

Um novo edital do concurso PCMG Administrativo (Polícia Civil de Minas Gerais), para o cargo de Técnico Assistente, foi anunciado e deve ser publicado ao longo dos próximos meses.

Banca

A definir.

Cargos e Vagas previstas

104 vagas para o cargo de Técnico Assistente.

Remuneração

Salário inicial de R\$1.729,10 (último edital).

Escolaridade Exigida

Nível médio ou técnico.

Último concurso

Realizado em 2022.

Artigo PCMG Adm

Cursos PCMG Adm

PM AC

Status Atual

Um novo concurso PM AC (Polícia Militar do Estado do Acre) está no radar! Isso porque foi divulgada uma portaria que designa oficiais para realização de estudos técnicos.

Segundo o documento, a intenção é avaliar a viabilidade orçamentária, logística e financeira para um próximo certame com vagas ao cargo de Soldado.

Banca

A definir.

Cargos e Vagas previstas

Vagas a definir para o cargo de Soldado.

Remuneração

Salário inicial de R\$ 5.007,40.

Escolaridade Exigida

Nível médio.

Último concurso

Realizado em 2017.

Artigo PM AC

Cursos PM AC

Guarda Duque de Caxias

Status Atual

A realização do novo concurso Guarda Duque de Caxias, município do estado do Rio de Janeiro, foi aprovada por unanimidade na Câmara Municipal.

Banca

A definir.

Cargos e Vagas previstas

Serão ofertadas 400 vagas imediatas para o cargo de Guarda Municipal.

Remuneração

O salário inicial é de R\$ 2.390,32.

Escolaridade Exigida

Nível médio e Carteira de Nacional de Habilitação (CNH) na categoria "B".

Último concurso

Realizado em 1999.

Artigo Guarda DC

Cursos Guarda DC

Polícia Penal RN

Status Atual

Um novo concurso Polícia Penal RN (Secretaria de Estado de Administração Penitenciária) foi confirmado pelo secretário da Administração do Governo do Rio Grande do Norte, Pedro lopes.

Banca

A definir.

Cargos e Vagas previstas

Previsão de 200 vagas para o cargo de Policial Penal RN.

Remuneração

Salário inicial de R\$ 3.405,76.

Escolaridade Exigida

Nível superior.

Último concurso

Realizado em 2017.

Artigo Pol. Penal RN

Cursos Pol. Penal RN

PMERJ

Status Atual

A realização de um novo concurso PMERJ (Polícia Militar do Estado do Rio de Janeiro) para o cargo de Soldado deve ocorrer em 2026.

Banca

A definir.

Cargos e Vagas previstas

4 mil vagas para o cargo de Soldado.

Remuneração

A definir.

Escolaridade Exigida

A definir.

Último concurso

Realizado em 2023.

Artigo PMERJ

Cursos PMERJ

PM BA

Status Atual

O próximo concurso PM BA (Polícia Militar do Estado da Bahia) pode ter um novo edital publicado ainda em 2025!

Banca

A definir.

Cargos e Vagas previstas

A definir.

Remuneração

A definir.

Escolaridade Exigida

A definir.

Último concurso

Realizado em 2024.

Artigo PM BA

Cursos PM BA

PCDF

Status Atual

Teremos concurso PCDF (Polícia Civil do Distrito Federal) em breve! Isso porque novos editais para os cargos de Perito Criminal, Perito Médico-Legista e Papiloscopista Policial foram autorizados.

Banca

A definir.

Cargos e Vagas previstas

São previstas 105 vagas imediatas e 210 em cadastro de reserva para os cargos de Perito Criminal, Perito Médico-Legista e Papiloscopista Policial.

Remuneração

Subsídio de R\$ 11.085,72 a R\$ 21.449,24.

Escolaridade Exigida

Nível superior.

Último concurso

Realizado em 2014 (Perito Médico-Legista e Papiloscopista Policial) e 2016 (Perito Criminal).

Artigo PCDF

Cursos PCDF

DETRAN AL

Status Atual

A comissão responsável pelo acompanhamento das atividades do novo concurso Detran AL foi reformulada com o ingresso de novos integrantes.

Banca

A definir.

Cargos e Vagas previstas

São previstas 60 vagas para os cargos de Analista e Assistente de Trânsito.

Remuneração

Salário inicial de R\$ 3.024,82 a R\$ 5.041,37.

Escolaridade Exigida

Nível superior.

Último concurso

Realizado em 2001.

Artigo DETRAN AL

Cursos DETRAN AL

Área **Legislativa**

Área Legislativa

Assembleia Legislativa AC

Status Atual

Umm comissão foi oficialmente formada para estudar a estrutura organizacional da Assembleia Legislativa do Acre visando à realização do concurso ALEAC, que pode ter seu edital publicado em 2025.

Banca

A definir.

Cargos e Vagas previstas

A definir.

Remuneração

Salário inicial de R\$ 1.311,86 a R\$ 3.232,54 (portal da transparência).

Escolaridade Exigida

A definir.

Artigo ALEAC

Cursos ALEAC

Assembleia Legislativa BA

Status Atual

Um novo concurso ALBA (Assembleia Legislativa da Bahia) pode ser realizado em breve. Isso porque o certame estava previsto no PLOA 2024. Segundo o documento, são previstas 135 vagas no novo edital.

Banca

A definir.

Cargos e Vagas previstas

135 vagas previstas.

Remuneração

R\$ 5.883,81 a R\$ 6.960,87.

Escolaridade Exigida

A definir.

Último concurso

Realizado em 2018.

Artigo ALBA

Cursos ALBA

Assembleia Legislativa PE

Status Atual

O Planejamento Estratégico 2021 – 2035 da Assembleia Legislativa de Pernambuco (ALEPE) prevê a realização de um novo concurso em breve. A informação foi confirmada pela assessoria da Casa.

Banca

A definir.

Cargos e Vagas previstas

A definir.

Remuneração

A definir.

Escolaridade Exigida

A definir.

Último concurso

Realizado em 2014.

Artigo ALEPE

Cursos ALEPE

Câmara Legislativa do DF

Status Atual

Quando teremos um novo concurso CLDF? Segundo o presidente da Câmara Legislativa do Distrito Federal, Wellington Luiz, somente a partir do segundo semestre de 2025.

Banca

A definir.

Cargos e Vagas previstas

As vagas devem ser voltadas ao provimento dos cargos de Analista Legislativo e Consultor Legislativo.

Remuneração

Salários iniciais de R\$ 13.531,06 e R\$ 20.174,77.

Escolaridade Exigida

Nível superior.

Último concurso

Realizado em 2017.

Artigo CLDF

Cursos CLDF

Câmara de Florianópolis

Status Atual

O concurso da Câmara de Florianópolis, no estado de Santa Catarina, teve a comissão organizadora do próximo certame alterada.

Banca

A definir.

Cargos e Vagas previstas

8 vagas diretas e 21 vagas para formação de cadastro de reserva, distribuídas da seguinte maneira:

- 1 vaga para Auxiliar Técnico de Engenharia;
- 1 vaga para Auxiliar Engenheiro Civil;
- 2 vagas para Auxiliar Procurador;
- 1 vaga para Auxiliar Programador de Computador;
- 2 vagas para Auxiliar Técnico Legislativo; e
- 1 vaga para Auxiliar.

Remuneração

A definir.

Escolaridade Exigida

A definir.

Último concurso

Foi realizado em 2019 o último concurso.

Artigo Câmara Floripa

Cursos Câmara Floripa

Câmara de João Pessoa

Status Atual

O presidente da Câmara de João Pessoa, Dinho Dowsley, informou que está realizando estudos que visam a realização de um novo concurso público. Segundo ele, diversas áreas devem ser contempladas e o certame atende a uma recomendação feita pelo Tribunal de Contas do Estado da Paraíba (TCE PB).

Banca

A definir.

Cargos e Vagas previstas

A definir.

Remuneração

R\$ 1.264,63 a R\$ 6.392,86 (último edital).

Escolaridade Exigida

A definir.

Último concurso

Foi realizado em 2012 o último concurso.

Artigo Câmara JPA

Cursos Câmara JPA

Câmara de Teresina

Status Atual

O novo concurso Câmara de Teresina, no estado do Piauí, deve ser realizado em breve. A previsão é do presidente da Casa, Jeová Alencar. Além disso, uma emenda do Projeto de Lei de Diretrizes Orçamentárias (PLDO 2023) aprova e assegura a realização do certame.

Banca

A definir.

Cargos e Vagas previstas

18 vagas, para diversos cargos, como procurador, jornalista, fotógrafo, analista técnico legislativo, taquigrafia, entre outros.

Remuneração

R\$ 2.066,15 a R\$ 6.008,70.

Escolaridade Exigida

A definir.

Último concurso

Foi realizado em <u>2020</u> o último concurso da Câmara de Teresina, com 9 vagas para quatro cargos.

Artigo Câmara Teresina

Cursos Câmara Teresina

SEGUP PA

Status Atual

Foi instituída a comissão organizadora do mais novo concurso público da Secretaria de Estado de Segurança Pública e Defesa Social do Pará (SEGUP PA).

Banca

A definir.

Cargos e Vagas previstas

A definir.

Remuneração

A definir.

Escolaridade Exigida

A definir.

Artigo SEGUP PA

Cursos SEGUP PA

SEMA AP

Status Atual

Anunciado em 2021, o novo concurso para a Secretaria de Estado de Meio Ambiente e Recursos Naturais do Amapá (SEMA PA) finalmente sairá do papel.

Banca

A definir.

Cargos e Vagas previstas

A definir.

Remuneração

A definir.

Escolaridade Exigida

A definir.

Último concurso

Foi realizado em 2021.

Artigo SEMA AP

Cursos SEMA AP

CAGECE

Status Atual

A governadora do Ceará, Izolda Cela, assinou a Lei com a nova estrutura que permite a realização do próximo concurso público da Companhia de Água e Esgoto do Ceará (CAGECE).

Banca

A definir.

Cargos e Vagas previstas

262 vagas distribuídas entre cargos de níveis técnico, médio e superior de escolaridade.

Remuneração

As remunerações iniciais serão de:

- R\$ 4.297,30 aos cargos de Nível Médio;
- R\$ 7.275,00 aos cargos de Nível Superior; e
- R\$ 10.302,00 exclusivo ao cargo de Engenheiro.

Escolaridade Exigida

Níveis técnico, médio e superior de escolaridade.

Último concurso

Realizado em 2013.

Artigo CAGECE

Cursos CAGECE

IDACE

Status Atual

Foi instituída a comissão organizadora do primeiro concurso do Instituto do Desenvolvimento Agrário do Ceará (IDACE). O grupo é composto por quatro membros auxiliares e um presidente responsável.

Vale frisar que os cargos e vagas do certame ainda não foram revelados, uma vez que a comissão ainda fará os estudos internos acerca do levantamento de vagas necessárias para o edital.

Banca

A definir.

Cargos e Vagas previstas

A definir.

Remuneração

A definir.

Escolaridade Exigida

A definir.

Artigo IDACE

Cursos IDACE

SOHIDRA CE

Status Atual

Atenção, corujas! Ao que tudo indica, o concurso da Superintendência de Obras Hidráulica do estado do Ceará (SOHIDRA) deve sair do papel este ano. Isso porque o governador Elmano de Freitas anunciou um novo certame com 50 vagas. Todos os cargos ofertados serão para nível superior.

Banca

A definir.

Cargos e Vagas previstas

50 vagas anunciadas.

Remuneração

A definir.

Escolaridade Exigida

Nível Superior.

Artigo SOHIDRA

Cursos SOHIDRA

DER DF

Status Atual

Depois da comissão organizadora do concurso Público do Departamento de Estradas e Rodagem do Distrito Federal (DER DF) ser alterada, o grupo teve o prazo para conclusão dos trabalhos prorrogado.

Banca

A definir.

Cargos e Vagas previstas

185 a 300 vagas previstas para os cargos de:

- Especialista de Gestão e Fiscalização Rodoviária;
- Analista de Gestão e Fiscalização Rodoviária;
- Agente Rodoviário de Gestão e Fiscalização; e
- Agente de Trânsito Rodoviário.

Remuneração

Remuneração inicial varia de R\$ 5.049,93 a R\$ 9.205,46, de acordo com a função.

Escolaridade Exigida

Níveis médio e superior.

Último concurso

Realizado em 2008.

Artigo DER DF

Cursos DER DF

IBRAM DF

Status Atual

Em contato com o jornalismo do Estratégia, tivemos algumas informações atualizadas acerca do novo concurso IBRAM DF (Instituto do Meio Ambiente e dos Recursos Hídricos do Distrito Federal).

Algumas alterações na Carreira de Atividade do Meio Ambiente em relação aos aspectos de quantitativos de cargos, distribuição entre técnicos (nível médio) e analistas (nível superior), além das especialidades dos cargos, foram implementadas.

Desta forma, um novo pedido de autorização de realização de concurso já foi enviado para a Secretaria de Economia. Há expectativa que essa autorização seja concedida no primeiro trimestre e a banca seja contratada ainda no primeiro semestre de 2025.

Banca

A definir.

Cargos e Vagas previstas

Vagas a definir para os cargos de Analista (superior) e Técnico (médio).

Remuneração

Salário inicial de R\$ 6.719,12 e R\$ 10.786,56.

Escolaridade Exigida

Níveis médio e superior.

Último concurso

Realizado em 2009.

Artigo IBRAM DF

Cursos IBRAM DF

SAD MS

Status Atual

Está formada a comissão organizadora do concurso Secretaria de Estado de Administração e Desburocratização do Mato Grosso do Sul (SAD MS). Próxima etapa é a escolha da banca.

Banca

A definir.

Cargos e Vagas previstas

100 vagas para Gestor Organizacional, nas seguintes funções:

- 20 para Analista de Compras e Suprimentos;
- 20 para Analista Contábil; e
- 60 para Gestor Organizacional e de Pessoal.

Remuneração

R\$ 5.817,12.

Escolaridade Exigida

Nível Superior em área específica.

Artigo SAD MS

Cursos SAD MS

ITERPA

Status Atual

A banca organizadora do concurso público do Instituto de Terras do Pará (ITERPA) está prevista para ser definida no dia 16 de abril. Deste modo, a publicação do edital se torna cada vez mais iminente! A informação foi publicada através do aviso de licitação. Além disso, a SEPLAD PA também disponibilizou o projeto básico do certame, que traz alguns importantes detalhes prévios.

Banca

A definir.

Cargos e Vagas previstas

112 vagas previstas.

Remuneração

R\$ 1.354,21 a R\$ 3.518,84.

Escolaridade Exigida

Níveis Médio, Técnico e Superior.

Último concurso

Foi realizado em <u>2020</u> o último processo seletivo simplificado do instituto.

Artigo ITERPA

Cursos ITERPA

EPC PB

Status Atual

Foi instituída uma comissão organizadora para o novo concurso público da Empresa Paraibana de Comunicação (EPC). O documento que dispõe acerca do grupo foi publicado no diário oficial do estado.

Banca

A definir.

Cargos e Vagas previstas

A definir.

Remuneração

A definir.

Escolaridade Exigida

A definir.

Último concurso

Foi realizado EM 2022.

Artigo ECP PB

Cursos EPC PB

RJPrev

Status Atual

Foi definida a comissão responsável pelo primeiro concurso público da Fundação de Previdência Complementar do Estado do Rio de Janeiro (RJPrev).

Banca

A definir.

Cargos e Vagas previstas

Serão ofertadas cinco vagas imediatas mais formação de cadastro reserva Analista em Previdência Complementar e Técnico em Previdência Complementar.

Remuneração

- Técnico: Salário inicial de R\$ 3.910,90; e
- Analista: Salário inicial de R\$ 5.775,50.

Escolaridade Exigida

Nível Superior em qualquer área de formação para ambos os cargos.

Artigo RJPrev

Curso RJPrev

IMETRO SC

Status Atual

Novidades sobre o novo concurso do Instituto de Metrologia de Santa Catarina (IMETRO SC)! Em contato com fontes internas do órgão, fomos informados de forma exclusiva sobre o andamento do certame.

De acordo com informações, a abertura do concurso depende apenas da estruturação do Plano de Cargos e Salários (PCS), visando tornar o concurso mais atrativo e oferecer melhores condições para quem deseja ingressar no órgão.

A expectativa é que o PCS seja finalizado até julho, possibilitando a publicação do edital no segundo semestre.

Banca

A definir.

Cargos e Vagas previstas

Quanto às vagas, a previsão inicial é de 35, entretanto, existe a necessidade de aumentar esse número para cerca de 50.

Os cargos ofertados serão de Técnicos (nível médio); Agentes ou Analistas (nível superior); Engenheiros; Área de Tecnologia da Informação (TI); entre outros.

Remuneração

A definir.

Escolaridade Exigida

Níveis médio e superior.

Último concurso

Realizado em 2009.

Artigo IMETRO SC

Cursos IMETRO SC

CMTC Goiânia

Status Atual

Foi divulgada no Diário Oficial do Município a composição da comissão organizadora do novo concurso CMTC Goiânia (Companhia Metropolitana de Transportes Coletivos de Goiânia). Até o momento, a CMTC GO não confirmou quais serão os cargos contemplados, bem como o quantitativo de oportunidades. Os próximos passos são definir as vagas e cargos, escolher a banca organizadora e, por fim, a publicação do edital.

Banca

A definir.

Cargos e Vagas previstas

A definir.

Remuneração

R\$ 600,00 a R\$ 1.400,00 (último edital).

Escolaridade Exigida

A definir.

Último concurso

Foi realizado em 2010.

Artigo CMTC Goiânia

Cursos CMTC Goiânia

EPT Maricá

Status Atual

A Empresa de Transportes Públicos (EPT) de Maricá, no Rio de Janeiro, retomou o processo de escolha da banca organizadora do seu concurso. O aviso de retomada foi publicado no Portal da Transparência da EPT. Deste modo, a abertura da concorrência ficou agendada para o dia 8 de maio, às 9h, na sala de Comissão de Licitações da SOMAR.

Banca

A definir.

Cargos e Vagas previstas

A definir.

Remuneração

Até R\$ 6,6 mil [conforme último edital].

Escolaridade Exigida

A definir.

Artigo EPT Maricá

Cursos EPT Maricá

SEDEC MT

Status Atual

Está oficialmente formada a comissão de acompanhamento e fiscalização das atividades do primeiro concurso SEDEC MT (Secretaria de Estado de Desenvolvimento Econômico e Social de Mato Grosso).

Banca

A definir.

Cargos e Vagas previstas

A definir.

Remuneração

A definir.

Escolaridade Exigida

A definir.

Artigo SEDEC MT

Cursos SEDEC MT

IPECE

Status Atual

Após 18 anos, o concurso do Instituto de Pesquisa e Estratégia Econômica (IPECE) está perto de sair finalmente do papel. Isso porque, foi estruturada a Comissão para o novo edital.

Banca

A definir.

Cargos e Vagas previstas

A definir.

Remuneração

A definir.

Escolaridade Exigida

A definir.

Artigo IPECE

Cursos IPECE

Procon Niterói

Status Atual

Criado em 2020, o Procon Niterói deve ter seu primeiro edital de concurso público realizado em breve!

Banca

A definir.

Cargos e Vagas previstas

A definir.

Remuneração

A definir.

Escolaridade Exigida

A definir.

Artigo Procon Niterói

Cursos Procon Niterói

EMATER RJ

Status Atual

Sem concurso público há 15 anos, a Empresa de Assistência Técnica e Extensão Rural do Estado do Rio de Janeiro (EMATER RJ) teve um novo edital autorizado.

Banca

A definir.

Cargos e Vagas previstas

A definir.

Remuneração

R\$ 1.969,77 a R\$ 5.033,36.

Escolaridade Exigida

A definir.

Artigo EMATER RJ

Cursos EMATER RJ

SEDES DF

Status Atual

O novo concurso público da Secretaria de Desenvolvimento Social do Distrito Federal (Sedes DF) vai ganhando cada vez mais força!

Isso porque, foi sancionada uma alteração na Lei de Diretrizes Orçamentárias do DF para 2025, prevendo o preenchimento de 1.197 cargos.

Lembrando que esse é o quantitativo previsto para ser ofertado no próximo edital, que já está em fase de escolha da banca e é aquardado ainda para 2025.

Banca

A definir.

Cargos e Vagas previstas

Serão ofertadas 1.197 vagas, sendo distribuídas entre os cargos de Técnico em Assistência Social (563 vagas) e Especialista em Assistência Social (634 vagas).

Remuneração

Salário inicial de R\$ 4.400,84 a R\$ 8.245,96.

Escolaridade Exigida

Níveis médio e superior.

Último concurso

Realizados em 2018 (<u>Edital Especialistas 1</u> | <u>Edital Especialistas 2</u> | <u>Edital Agente e Cuidador Social | Edital Técnico Administrativo</u>).

Artigo SEDES DF

Cursos SEDES DF

IPAM Porto Velho

Status Atual

Um novo concurso público para o Instituto de Previdência e Assistência dos Servidores (IPAM), em Porto Velho, Rondônia, pode estar prestes a sair do papel! Isso porque, foi publicada a portaria que constitui uma comissão de estudos preliminares para a Autarquia.

Banca

A definir.

Cargos e Vagas previstas

70 vagas.

Remuneração

R\$ 3.000,00 a R\$ 8.000,00 + gratificações.

Escolaridade Exigida

A definir.

Artigo IPAM Porto

Cursos IPAM Porto

FUNAP DF

Status Atual

Está oficialmente formado o grupo de trabalho do próximo concurso FUNAP DF (Fundação de Amparo ao Trabalhador Preso do Distrito Federal).

Banca

A definir.

Cargos e Vagas previstas

A definir.

Remuneração

A definir.

Escolaridade Exigida

A definir.

Artigo FUNAP DF

Cursos FUNAP DF

CASAN

Status Atual

E mais um concurso público para a Companhia Catarinense de Águas e Saneamento (CASAN) está prestes a sair do papel! Isso porque, novas autorizações foram oficialmente divulgadas.

Banca

A definir.

Cargos e Vagas previstas

19 vagas.

Remuneração

R\$ 3.772,49 (último edital).

Escolaridade Exigida

A definir.

Artigo CASAN

Cursos CASAN

IPERON

Status Atual

O Instituto de Previdência dos Servidores Públicos do Estado de Rondônia (IPERON) iniciou os estudos para realizar um novo concurso público.

Banca

A definir.

Cargos e Vagas previstas

A definir.

Remuneração

A definir.

Escolaridade Exigida

A definir.

Artigo IPERON

Cursos IPERON

Departamento Nacional de Obras Contra as Secas (Dnocs)

Status Atual

Conforme a solicitação, a nova seleção é necessária para a ampliação da capacidade operacional, bem como seu fortalecimento, além de melhorias no funcionamento e recomposição pessoal.

Banca

A definir.

Cargos e Vagas previstas

180 vagas solicitadas.

Remuneração

R\$ 2.067,30 a R\$ 2.643,28 – último edital.

Escolaridade Exigida

A definir.

Artigo Dnocs

Cursos Dnocs

ARSESP

Status Atual

Novidades sobre o próximo concurso ARSESP (Agência Reguladora de Serviços Públicos do Estado de São Paulo)!

A comissão, alterada em abril, passou por novas modificações em maio. O grupo ficará responsável pela organização do novo edital, conforme publicação no Diário Oficial do Estado de SP.

Segundo informações repassadas pela própria agência, atualmente o concurso também já estaria na fase de escolha da banca organizadora.

Banca

A definir.

Cargos e Vagas previstas

Serão ofertadas quatro vagas imediatas para cargos de nível superior, sendo:

- 1 vaga para Analista de Suporte à Regulação; e
- 3 vagas para Especialista em Regulação e Fiscalização de Serviços Público.

Remuneração

Salário inicial de R\$ 10.366,00 e R\$ 12.070,00.

Escolaridade Exigida

Nível superior.

Último concurso

Realizado em 2018.

Artigo ARSESP

Cursos ARSESP

ABIN (Agência Brasileira de Inteligência)

Status Atual

Um novo concurso ABIN (Agência Brasileira de Inteligência) já está em estudos e poderá ser realizado em 2025.

Isso porque a convocação dos aprovados excedentes até o término da vigência do último certame não será suficiente para suprir o déficit de funcionários do órgão.

Banca

A definir.

Cargos e Vagas previstas

A definir.

Remuneração

A definir.

Escolaridade Exigida

A definir.

Artigo ABIN

Cursos ABIN

SETASC MT

Status Atual

Está formada a comissão responsável pelo próximo concurso SETASC MT (Secretaria de Estado de Assistência Social e Cidadania do Estado de Mato Grosso).

Banca

A definir.

Cargos e Vagas previstas

A definir.

Remuneração

Salário inicial de R\$ 4.000,00 e R\$ 4.500,00 (último edital PSS).

Escolaridade Exigida

A definir.

Último Concurso

Realizado em 2021.

Artigo SETASC MT

Cursos SETASC MT

ARTESP

Status Atual

A ARTESP está nos preparativos para escolher a banca organizadora do seu mais novo concurso público para provimento de 142 vagas em cargos de níveis médio e superior.

De acordo com informações exclusivas obtidas pelo time do Estratégia, a Agência trabalha na elaboração da documentação necessária para o processo licitatório que definirá a empresa do certame.

Banca

A definir.

Cargos e Vagas previstas

São previstas 142 vagas, sendo:

- 62 vagas para Agente de Fiscalização à Regulação de Transporte I;
- 10 vagas para Analista de Suporte à Regulação de Transporte I;
- 70 vagas para Especialista em Regulação de Transporte I.

Remuneração

- Agente de Fiscalização à Regulação de Transporte I: R\$ 3.944,00;
- Analista de Suporte à Regulação de Transporte I: R\$ 10.366,00;
- Especialista em Regulação de Transporte I: R\$ 12.070,00.

Escolaridade Exigida

- Agente de Fiscalização à Regulação de Transporte I: nível médio ou equivalente;
- Analista de Suporte à Regulação de Transporte I: nível superior;
- Especialista em Regulação de Transporte I: nível superior.

Último Concurso

Realizado em 2016.

Artigo ARTESP

Cursos ARTESP

Ceturb ES

Status Atual

Foi formada a comissão responsável pelo próximo concurso público da Ceturb ES (Companhia Estadual de Transportes Coletivos de Passageiros do Estado do Espírito Santo).

Banca

A definir.

Cargos e Vagas previstas

A definir.

Remuneração

Salário inicial de R\$ 1.407,00 a R\$ 3.090,00 (último edital).

Escolaridade Exigida

A definir.

Último Concurso

Realizado em 2009.

Artigo Ceturb ES

Cursos Ceturb ES

DEMHAB Porto Alegre

Status Atual

O próximo concurso público do Departamento Municipal de Habitação (DEMHAB) de Porto Alegre está com comissão formada!

Banca

A definir.

Cargos e Vagas previstas

A definir.

Remuneração

A definir.

Escolaridade Exigida

A definir.

Artigo DEMHAB

Cursos DEMHAB

IDR Paraná

Status Atual

O governador Carlos Massa Ratinho Junior anunciou a realização de um novo concurso público para o IDR-Paraná (Instituto de Desenvolvimento Rural do Paraná).

Agora, a próxima etapa será a formação da comissão e escolha da banca. O edital está previsto para ser publicado no primeiro trimestre.

Banca

A definir.

Cargos e Vagas previstas

422 vagas distribuídas entre diversas áreas, sendo elas: Medicina Veterinária, Engenharia Agronômica, Zootecnia, Administração e outras correlatas.

Remuneração

A definir.

Escolaridade Exigida

A definir.

Último Concurso

Realizado em 2014.

Artigo IDR Paraná

Cursos IDR Paraná

Correios

Status Atual

Em janeiro de 2025, o superintendente dos Correios em Brasília, Paulo de Moura, informou que um novo concurso dos Correios será realizado com foco em Atendente Comercial.

A especialidade do cargo de Agente de Correios não é contemplada em seleções dos Correios há 14 anos, exibindo a alta necessidade de preenchimento.

Banca

A definir.

Cargos e Vagas previstas

Quantitativo de vagas a definir para o cargo de Agente de Correios – Atendente Comercial.

Remuneração

A definir.

Escolaridade Exigida

Nível médio.

Último Concurso

Realizado em 2011.

Artigo Correios

Cursos Correios

CEASA RN

Status Atual

Foi instituída uma comissão organizadora para o primeiro concurso público CEASA RN (Centrais de Abastecimento do Rio Grande do Norte). A portaria foi publicada no Diário Oficial do Estado.

O grupo será responsável por realizar os estudos acerca do quantitativo de cargos e vagas que serão contempladas no certame. Além disso, a comissão também deverá administrar o processo de contratação da banca.

Banca

A definir.

Cargos e Vagas previstas

A definir.

Remuneração

A definir.

Escolaridade Exigida

A definir.

Último Concurso

Esse será o primeiro concurso público da CEASA RN.

Artigo CEASA RN

Cursos CEASA RN

CODEJAS SC

Status Atual

Novidades sobre o concurso CODEJAS SC (Companhia de Desenvolvimento de Jaraguá do Sul), em Santa Catarina!

Está formada a comissão que ficará responsável pela organização, coordenação e elaboração do novo edital.

Banca

A definir.

Cargos e Vagas previstas

A definir.

Remuneração

A definir.

Escolaridade Exigida

A definir.

Artigo CODEJAS SC

Cursos CODEJAS SC

CDHU

Status Atual

Um novo edital do concurso CDHU (Companhia de Desenvolvimento Habitacional e Urbano de São Paulo) poderá ser publicado em 2025!

O Governo de São Paulo deu sinal verde e aprovou o novo plano de cargos do órgão. São esperadas 388 vagas. As áreas de atuação, no entanto, não foram informadas.

Banca

A definir.

Cargos e Vagas previstas

São esperadas 388 vagas para cargos diversos.

Remuneração

A definir.

Escolaridade Exigida

A definir.

Último Concurso

Realizado em 2002.

Artigo CDHU

Cursos CDHU

ManausPrev

Status Atual

Através de suas redes sociais, o prefeito da capital amazonense, David Almeida, anunciou a realização do novo concurso público da Manaus Previdência.

Segundo David, o edital está previsto para fevereiro de 2026. O número de vagas não foi informado, mas o prefeito adiantou que haverá oportunidades para nível médio (iniciais de R\$ 5,5 mil) e nível superior (iniciais de R\$ 8,3 mil).

Banca

A definir.

Cargos e Vagas previstas

Quantitativo de vagas a definir para os cargos de Técnico e Analista Previdenciário.

Remuneração

Salário inicial de R\$ 5.500,00 a R\$ 8.300,00.

Escolaridade Exigida

Níveis médio e superior.

Último Concurso

Realizado em 2021.

Artigo ManausPrev

Cursos ManausPrev

MSGás

Status Atual

Foi instituída a comissão organizadora do mais novo concurso público para cargos efetivos da Companhia de Gás de Mato Grosso do Sul (MSGás).

O grupo será responsável pelos procedimentos inerentes e necessários ao bom andamento da realização do certame, incluindo a contratação da banca organizadora.

Banca

A definir.

Cargos e Vagas previstas

A definir.

Remuneração

Salário inicial de R\$ 4.866,95 e R\$ 10.699,81.

Escolaridade Exigida

A definir.

Último Concurso

Realizado em 2021.

Artigo MSGás

Cursos MSGás

Theatro Municipal RJ

Status Atual

A realização do concurso do Theatro Municipal do Rio de Janeiro (RJ) não deve demorar para acontecer. Isso porque um novo edital foi oficialmente autorizado!

Banca

A definir.

Cargos e Vagas previstas

Serão ofertadas 110 vagas imediatas para cargos efetivos nas áreas artística, técnica e administrativa.

Remuneração

A definir.

Escolaridade Exigida

A definir.

Último Concurso

Realizado em 2022.

Artigo Theatro Mun.

Cursos Theatro Mun.

Área **Saúde**

SUSAM

Status Atual

Foi publicada no Diário Oficial a portaria que estabelece Comissão Especial para o concurso da Secretaria de Estado de Saúde do Amazonas. Agora, o próximo passo é a escolha da banca, e por fim, a publicação do edital.

Banca

A definir.

Cargos e Vagas previstas

A definir.

Remuneração

R\$ 1.294,57 a R\$ 7.691,45 (último edital).

Escolaridade Exigida

A definir.

Último concurso

Foi realizado em 2014 o último concurso para a SUSAM para diversos cargos de Nível Fundamental, Médio e Superior.

Artigo SUSAM

Cursos SUSAM

SES TO

Status Atual

A comissão responsável pelo concurso SES TO (Secretaria de Estado de Saúde de Tocantins) já concluiu os estudos para realização do novo certame.

Banca

A definir.

Cargos e Vagas previstas

A definir.

Remuneração

Salários iniciais de R\$ 778,75 a R\$ 5.681,75.

Escolaridade Exigida

Níveis médio e superior.

Último concurso

Realizado em 2008.

Artigo SES TO

Cursos SES TO

SUAS SE

Status Atual

O Sistema Único de Assistência Social de Sergipe (SUAS SE) deve ter seu edital de concurso publicado em breve. Isso porque a seleção já foi oficialmente autorizada pelo governo.

Banca

A definir.

Cargos e Vagas previstas

A definir.

Remuneração

A definir.

Escolaridade Exigida

A definir.

Artigo SUAS SE

Cursos SUAS SE

Fundação Oncocentro SP

Status Atual

Foi alterada a comissão de membros que acompanhará as atividades do próximo concurso Fundação Oncocentro SP (FOSP).

Para que o edital seja publicado, resta a definição e devida contratação da banca que aplicará as provas e ficará responsável pelas etapas da seleção.

Banca

A definir.

Cargos e Vagas previstas

Ainda não há uma definição sobre os cargos que serão ofertados ou o quantitativo de vagas.

Remuneração

Salário de R\$ 3.708,25 [último edital].

Escolaridade Exigida

A definir.

Último concurso

Foi realizado em 2018.

Artigo Oncocentro

Cursos Oncocentro

SES SC

Status Atual

A realização do novo concurso SES SC (Secretaria de Estado da Saúde de Santa Catarina) foi anunciada pelo governador do Estado, Jorginho Mello. O objetivo é suprir as demandas nas gerências regionais de saúde, vigilância em saúde e Secretária da Saúde.

Banca

A definir.

Cargos e Vagas previstas

Serão ofertadas 500 vagas para enfermeiros, sanitaristas, farmacêuticos, técnicos administrativos, entre outras especialidades.

Remuneração

R\$ 1.092,87 e R\$ 4.369,16 [último edital].

Escolaridade Exigida

A definir.

Artigo SES SC

Cursos SES SC

SES RJ

Status Atual

O relatório final da 2ª Conferência Estadual de Gestão do Trabalho e Educação em Saúde (CEGTES-RJ) prevê a realização de um novo concurso SES RJ (Secretaria de Estado de Saúde) ainda em 2025.

Banca

A definir.

Cargos e Vagas previstas

A definir.

Remuneração

Salários de R\$ 4.200,00 + adicionais (último concurso).

Escolaridade Exigida

Níveis médio, técnico e superior.

Último Concurso

Realizado em 2010.

Artigo SES RJ

Cursos SES RJ

SESA PR

Status Atual

Está autorizada a realização de um novo concurso Sesa PR (Secretaria de Estado da Saúde do Paraná) com oferta de 625 vagas de níveis técnico e superior.

A previsão é de que a comissão organizadora seja instituída em breve e o edital publicado na primeira quinzena de novembro. Já as provas devem ocorrer, no máximo, até início de 2026.

Banca

A definir.

Cargos e Vagas previstas

625 vagas distribuídas nos níveis técnico e superior de escolaridade, conforme seque:

- 309 oportunidades para Promotor de Saúde Profissional (nível superior):
 - o enfermeiro (8o vagas);
 - o médico (71 vagas);
 - o farmacêutico (71 vagas);
 - o biólogo (13 vagas); e
 - o assistente social, psicólogo, odontólogo, entre outros (74 vagas).
- 316 oportunidades para Promotor de Saúde Execução (nível técnico):
 - o técnico de enfermagem (206 vagas);
 - o técnico de laboratório (80 vagas); e
 - o técnico de Segurança do Trabalho (30 vagas).

Remuneração

Salário inicial de R\$ 4.231,60 a R\$ 7.616,88.

Escolaridade Exigida

Níveis técnico e superior.

Último Concurso

Realizado em 2016.

Artigo SESA PR

Cursos SESA PR

Área **Educação**

Área da Educação

Unitins

Status Atual

O concurso Unitins (Universidade Estadual do Tocantins) está com a banca definida: FAPTO (Fundação de Apoio Científico e Tecnológico do Tocantins). Agora, com a definição da banca, os próximos passos são: produção e publicação do novo edital Unitins.

Banca

FAPTO.

Cargos e Vagas previstas

Vagas para os cargos de docente e técnico-administrativo.

Remuneração

A definir.

Escolaridade Exigida

Nível Médio e Superior.

Último concurso

Foi realizado em 2016 o último concurso.

Artigo Unitins

Cursos Unitins

Área da Educação

SEDUC SE

Status Atual

No dia 28 de outubro de 2024 foi publicada no Diário Oficial de Sergipe a autorização de um novo concurso Seduc SE (Secretaria de Estado da Educação, do Esporte e da Cultura de Sergipe).

Banca

A definir.

Cargos e Vagas previstas

Previsão de o8 vagas para o cargo de Pedagogo.

Remuneração

R\$ 1.661,80 [último concurso].

Escolaridade Exigida

Nível Superior.

Último concurso

Realizado em 2012.

Artigo SEDUC SE

Cursos SEDUC SE

Área Bancário/Financeiro

Área Bancário/Financeiro

Banco do Brasil

Status Atual

Teremos um novo concurso Banco do Brasil em 2025? Segundo informações divulgadas, existe a possibilidade do edital ser publicado em março, após o Carnaval.

Banca

A definir. A futura seleção pode ser organizada pela Fundação Cesgranrio.

Cargos e Vagas previstas

A definir.

Remuneração

A definir.

Escolaridade Exigida

A definir.

Último concurso

Realizado em 2022.

Artigo BB

Cursos BB

Área Bancário/Financeiro

CVM

Status Atual

Foi oficializada a solicitação de um novo certame para a CVM (Comissão de Valores Mobiliários). O pedido abrange 139 vagas, sendo 10 para Inspetores, 20 para Analistas e 109 para Agentes Executivos.

Banca

A definir.

Cargos e Vagas previstas

139 vagas, sendo 10 para Inspetores, 20 para Analistas e 109 para Agentes Executivos.

Remuneração

A definir.

Escolaridade Exigida

A definir.

Último concurso

Realizado em 2024.

Artigo CVM

Cursos CVM

Prefeitura de Maceió

Status Atual

Um novo edital do concurso Prefeitura de Maceió, em Alagoas, está em análise, de acordo com informações publicadas por meio das redes sociais do munícipio.

Banca

A definir.

Cargos e Vagas previstas

A definir.

Remuneração

A definir.

Escolaridade Exigida

A definir.

Último concurso

Foi realizado em 2017 o último concurso.

Artigo Maceió

Cursos Maceió

Prefeitura de Santo Antônio do Descoberto

Status Atual

A Prefeitura de Santo Antônio do Descoberto, município do estado de Goiás, está com seu novo concurso público em fase de definição da banca.

Entretanto, o edital de licitação recebeu pedidos de impugnação e, até o momento, ainda não foi divulgado qual banca será a organizadora da seleção.

Banca

A definir.

Cargos e Vagas previstas

São previstas 915 vagas, sendo 193 para provimento imediato e 721 para cadastro reserva.

Remuneração

Salário inicial de R\$ 1.434.34 a R\$ 6.584,19.

Escolaridade Exigida

Níveis fundamental, médio, técnico e superior.

Último Concurso

Realizado em 2011.

Artigo SAD

Cursos SAD

Prefeitura de Campo Grande

Status Atual

O novo concurso público da Prefeitura de Campo Grande, capital do Mato Grosso do Sul, já está autorizado! O decreto saiu no dia 04 de julho e foi publicado no Diário Oficial do Município.

Banca

A definir.

Cargos e Vagas previstas

A definir.

Remuneração

A definir.

Escolaridade Exigida

A definir.

Artigo CG

Cursos CG

Prefeitura de Dois Irmãos do Tocantins

Status Atual

A Prefeitura de Dois Irmãos do Tocantins, que possui cerca de 6,3 mil habitantes, vai realizar um novo concurso público em breve, com vagas para os quadros geral, da saúde e da educação.

Banca

A definir.

Cargos e Vagas previstas

A definir.

Remuneração

A definir.

Escolaridade Exigida

A definir.

Artigo DIT

Cursos DIT

Prefeitura de Tefé

Status Atual

Segundo o prefeito da cidade de Tefé, município do Estado do Amazonas, a administração está trabalhando com responsabilidade e planejamento para que o concurso aconteça no ano de 2025.

Mais detalhes sobre o edital, como número de vagas, cargos disponíveis e etapas do processo seletivo, devem ser divulgados nos próximos meses.

A expectativa é que o certame atenda diferentes setores da prefeitura para suprir a necessidade de mão de obra em áreas prioritárias como saúde, educação, infraestrutura e administração.

Banca

A definir.

Cargos e Vagas previstas

A definir.

Remuneração

Salário inicial de R\$ 678,00 a R\$ 2.880,00 (último edital).

Escolaridade Exigida

A definir.

Último Concurso

Realizado em 2013.

Artigo Pref. Tefé

Cursos Pref. Tefé

Prefeitura de Caturama

Status Atual

Depois de 15 anos, a Prefeitura de Caturama, na Bahia, iniciou os trâmites para finalmente abrir um concurso público.

Banca

A definir.

Cargos e Vagas previstas

A definir.

Remuneração

A definir.

Escolaridade Exigida

A definir.

Último Concurso

Realizado em 2010.

Artigo P. Caturama

Cursos P. Caturama

Prefeitura de Miguel Pereira

Status Atual

Foi oficialmente anunciado um novo edital de concurso público da Prefeitura de Miguel Pereira, município do Rio de Janeiro. Serão 91 vagas mais cadastro de reserva em diversos cargos.

Banca

A definir.

Cargos e Vagas previstas

91 vaqas mais cadastro de reserva para os cargos de:

Níveis médio e médio/técnico:

- auxiliar de apoio a inclusão escolar: 20 vagas;
- berçarista: 3 vagas;
- professor I Intérprete de Braile: 1 vaga;
- professor I Intérprete de Libras: 1 vaga;
- técnico em enfermagem ESF: 4 vagas;
- agente comunitário de saúde ESF: cadastro de reserva;
- auxiliar de consultório dentário ESF: 1 vaga.

Nível superior:

- professor II Educação Especial: 6 vagas;
- professor II Inglês: 2s vagas;
- professor II Geografia: 2s vagas;
- professor II História: 2s vagas;
- psicólogo: 25 vagas;
- médico clínico geral ESF: 8 vagas;
- enfermeiro ESF: 3 vagas;
- cirurgião dentista ESF: 5 vagas;
- terapeuta ocupacional: 2 vagas;
- procurador: 6 vagas.

Remuneração

Salário inicial de até R\$ 7.743,67.

Escolaridade Exigida

Níveis médio/técnico e superior.

Último Concurso

Realizado em 2021.

Artigo P. M. Pereira

Cursos P. M. Pereira

Prefeitura de Ilhéus

Status Atual

Foi publicado no Diário Oficial do Estado da Bahia, o Decreto n. 76/2024, que autoriza o próximo concurso público da Prefeitura de Ilhéus para preenchimento de vagas e formação de cadastro reserva.

Apesar disso, ainda não há previsão para publicação do edital ou informações sobre os cargos e vagas que serão ofertados.

Banca

A definir.

Cargos e Vagas previstas

A definir.

Remuneração

Salário inicial de até R\$ 8.000,00 (último edital).

Escolaridade Exigida

A definir.

Último Concurso

Realizado em 2016.

Artigo Pref. Ilhéus

Cursos Pref. Ilhéus

Prefeitura de Macapá

Status Atual

A Prefeitura de Macapá, município brasileiro do Amapá, teve seu concurso público anunciado durante a posse do Prefeito Dr. Furlan, no dia 1º de janeiro de 2025.

Além disso, Furlan assinou o decreto oo1, que cria uma comissão de estudos para a realização do certame. O grupo deve levantar o quantitativo de vagas e os cargos que serão contemplados no edital.

Banca

A definir.

Cargos e Vagas previstas

A definir.

Remuneração

A definir.

Escolaridade Exigida

A definir.

Último Concurso

Realizado em 2018 (Saúde / Educação).

Artigo P. Macapá

Cursos P. Macapá

Prefeitura de Barra de São Francisco

Status Atual

Está autorizada a realização de um novo concurso da Prefeitura de Barra de São Francisco, localizada no Espírito Santo.

Desta forma, estima-se que, em breve, a comissão organizadora seja formada e, posteriormente, a banca seja definida e contratada.

Banca

A definir.

Cargos e Vagas previstas

Serão ofertadas 5 vagas para Agente Fiscal de Posturas.

Remuneração

Salário inicial de R\$ 3.000,00.

Escolaridade Exigida

Nível superior.

Último Concurso

Realizado em 2022.

Artigo P. Barra SF

Cursos P. Barra SF

Prefeitura de Campo Verde

Status Atual

Um novo concurso para a Prefeitura de Campo Verde, localizada no Mato Grosso, foi aprovado e poderá acontecer ainda no primeiro semestre de 2025.

O concurso será realizado para preenchimento de vagas remanescentes do concurso realizado em 2023, as quais não houve aprovados.

Banca

A definir.

Cargos e Vagas previstas

27 vagas, sendo 3 de nível fundamental, 1 de nível médio e 23 de nível superior.

Remuneração

A definir.

Escolaridade Exigida

Níveis fundamental, médio e superior.

Último Concurso

Realizado em 2023.

Artigo P. C. Verde

Cursos P. C. Verde

Prefeitura de Boa Vista

Status Atual

A Prefeitura de Boa Vista, capital de Roraima, planeja publicar três editais de concurso público nos próximos meses!

Segundo o prefeito Arthur Henrique, novas vagas serão destinadas às secretarias da Saúde, Educação e para o quadro geral do município.

Inclusive, já foi iniciado o processo de contratação da banca organizadora para o edital da área da Saúde. Para o certame da Educação, foi informado que há necessidade de um novo edital para a ampliação das escolas e creches.

Banca

A definir.

Cargos e Vagas previstas

A definir.

Remuneração

Salário inicial até R\$ 10 mil (último edital).

Escolaridade Exigida

A definir.

Último Concurso

Realizado em 2020.

Artigo P. Boa Vista

Cursos P. Boa Vista

Prefeitura de Araguari MG

Status Atual

A Prefeitura de Araguari, em Minas Gerais, se prepara para realizar um novo concurso público ainda em 2025.

Isso porque foi definida a Comissão que ficará responsável pelo acompanhamento e elaboração do certame.

Banca

A definir.

Cargos e Vagas previstas

A definir.

Remuneração

Salário inicial de R\$ 1.952,80 a R\$ 18.238,30 (último edital).

Escolaridade Exigida

A definir.

Último Concurso

Realizado em 2023.

Artigo P. Araguari

Cursos P. Araguari

Prefeitura de Flores da Cunha

Status Atual

Alô, concurseiros! Um novo edital de concurso público da Prefeitura de Flores da Cunha, no Rio Grande do Sul, está previsto entre o final deste ano e o início de 2026.

Banca

A definir.

Cargos e Vagas previstas

A definir.

Remuneração

Salário inicial de R\$ 1.723,70 a R\$ 8.008,72 (último edital).

Escolaridade Exigida

A definir.

Último Concurso

Realizado em 2022.

Artigo P. Flores Cunha

Cursos P. Flores Cunha

Prefeitura de Várzea Grande

Status Atual

Em 2026, um novo concurso da Prefeitura de Várzea Grande, no Mato Grosso, poderá ser realizado, de acordo com as informações repassadas pela prefeita Flávia Moretti e seu vice Tião da Zaeli.

É provável que parte do concurso ocorra em 2026 e outra parte em 2027.

Banca

A definir.

Cargos e Vagas previstas

A definir.

Remuneração

Salário inicial de R\$ 1.366,94 a R\$ 4.666,66 (último edital).

Escolaridade Exigida

A definir.

Último Concurso

Realizado em 2017.

Artigo P V Grande

Cursos P V Grande

Prefeitura de Varginha

Status Atual

O aguardado concurso da Prefeitura de Varginha, em Minas Gerais, pode estar mais próximo de se tornar realidade. A Câmara Municipal recebeu o Projeto de Lei nº 24/2025, enviado pelo Executivo, durante a sessão ordinária recentemente.

A proposta prevê a criação, extinção e reestruturação de cargos na Administração Pública Direta e Indireta do município, etapa necessária para a abertura de um novo edital.

Banca

A definir.

Cargos e Vagas previstas

696 vagas previstas para cargos diversos.

Remuneração

A definir.

Escolaridade Exigida

Todos os níveis.

Último Concurso

Realizado em 2020.

Artigo P. Varginha

Cursos P. Varginha

Prefeitura de Francisco Beltrão

Status Atual

A Prefeitura de Francisco Beltrão, no Paraná, está com comissão formada para estudar a possibilidade de um novo edital de concurso público ainda neste ano.

Banca

A definir.

Cargos e Vagas previstas

A definir.

Remuneração

Salário inicial de R\$ 2.210,18 a R\$ 5.181,46 [último edital].

Escolaridade Exigida

A definir.

Último Concurso

Realizado em 2023.

Artigo P. Fran. Beltrão

Cursos P. Fran. Beltrão

Prefeitura de Limeira

Status Atual

A Prefeitura de Limeira, em São Paulo, terá um novo concurso público na praça em até 90 dias, isso segundo a própria assessoria municipal.

Com isso, novas oportunidades serão destinadas a diversos cargos em diferentes níveis de escolaridade, que ainda serão todos definidos.

Banca

A definir.

Cargos e Vagas previstas

A definir.

Remuneração

Salário inicial de R\$ 1.904,00 a R\$ 8.684,46 – último edital.

Escolaridade Exigida

A definir.

Último concurso

Realizado em 2023.

Artigo Pref. Limeira

Cursos Pref. Limeira

Finalizando

Você deve ter percebido que existem ótimas oportunidades.

Temos certeza de que você se identificou com pelo menos um dos cargos citados neste e-book. Desse modo, não perca mais tempo, escolha o seu concurso e tenha <u>FOCO</u>!

Lembre-se sempre: não é derrotado quem perde uma batalha, mas quem desiste dela.

Siga firme e conte sempre conosco.